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Чтобы технологии изменили глобальный баланс 
сил, им не обязательно быть новыми. Они должны 
быть просто известны.

С 2017 года Коммунистическая партия Китая 
(КПК) разработала тщательные планы для 
доминирования в создании, применении и 
распространении генеративного искусственного 
интеллекта – программ, которые используют 
массивные наборы данных для самостоятельного 
обучения и распознавания шаблонов настолько 
быстро, что кажется, будто они производят знания 
из ниоткуда. Согласно плану КПК, к 2020 году 
Китай должен был достигнуть знаковых успехов 
в моделях и методах ИИ, ключевых устройствах, 
высококачественном оборудовании и базовом 
программном обеспечении. Но выпуск ChatGPT от 
OpenAI осенью 2022 года застал Пекин врасплох. 
Вирусное распространение ChatGPT подтвердило, 
что американские компании, по крайней мере, на 
данный момент лидируют в гонке ИИ.

Нет гарантии, что лидерство Америки в ИИ 
продлится вечно. Национальные технологические 
компании Китая вступили в борьбу и сумели 
адаптировать технологию,  питающуюся 
свободной информацией, к рамкам ограниченного 
информационного пузыря Китая. Требования 
цензуры могут замедлить развитие ИИ в Китае и 
ограничить коммерциализацию отечественных 
моделей, но они не остановят Пекин от 
использования ИИ там, где это целесообразно. 
Лидер Китая, Си Цзиньпин, считает, что технологии 
способны вывести страну из экономического застоя. 
И даже если Китай не обгонит США в гонке ИИ, 
второе место все равно даст ему большую силу и, 
вероятно, сделает его более опасным.

«С этой технологией можно так много сделать. 
Пекин просто не поощряет взаимодействие 
с потребителями. Процесс технологических 
инноваций в Китае развивается всё быстрее. Мы 
не видим огромного разрыва между моделями ИИ. 
Но и нельзя сказать, что все эти технологические 
новаторы куда-то исчезли. Они просто направляют 
свои усилия на прикладные науки», сказала Рева 
Гужон, директор по взаимодействию с клиентами 
в консультационной компании Rhodium Group.

Во внутренних документах КПК говорится, что 
она будет использовать ИИ для формирования 

реальности и укрепления своей власти внутри 
страны, а именно для политических репрессий, 
слежки и мониторинга за инакомыслящими. Мы 
знаем, что партия также будет использовать ИИ 
для прорывов в промышленном инжиниринге, 
биотехнологиях и других сферах, которые КПК 
считает продуктивными. В некоторых из этих 
применений она уже добилась успеха. Так что даже 
если она отстает от американских технологий на 
несколько лет, это все равно может иметь мощное 
геополитическое воздействие. Существует 
много единомышленников, которые также 
хотят использовать инструменты будущего для 
укрепления своей власти в настоящем и искажения 
прошлого. Пекин будет более чем счастлив помочь 
им в этом. Видение будущего ИИ в Китае – это 
закрытый код, жесткий контроль и готовность к 
экспорту по всему миру.

В мире современного ИИ технология хороша 
настолько, насколько хороша информация, 
которой она будет обучена. ChatGPT и другие 
крупные языковые модели поглощают огромное 
количество веб-страниц, новостных статей и 
книг. Иногда эта информация вызывает «пищевое 
отравление» любому, кто играл с чат-ботом, знает, 
что они иногда галлюцинируют или лгут. Учитывая 
размеры аппетита технологии, понять, что пошло не 
так, гораздо сложнее, чем выяснить, какой именно 
ингредиент в вашем ужине заставил вас обнимать 
унитаз в 2 часа ночи. Наборы данных ИИ настолько 
обширны, а вычисления так быстры, что компании, 
контролирующие модели, не знают, почему они 
выдают плохие результаты, и могут никогда не 
узнать. В обществе, как Китай где информация 
строго контролируется – эта неспособность понять 
суть моделей представляет экзистенциальную 
проблему для власти КПК: чат-бот может рассказать 
неудобную правду, и никто не узнает почему. 
Вероятность этого зависит от модели, на которой 
он обучен. Чтобы предотвратить это, Пекин кормит 
ИИ информацией, способствующей позитивной 
социальной конструкции.

Государственный совет Китая написал в своем 
плане развития искусственного интеллекта 
следующего поколения 2017 года, что ИИ 
будет способен своевременно улавливать 
групповое восприятие и психологические 
изменения, что, в свою очередь, означает, что 
технология сможет значительно повысить 
способность и уровень социального управления, 
играя незаменимую роль в эффективном 
поддержании социальной стабильности. Это 
означает, что, если ИИ построен в соответствии 
с правильными спецификациями, КПК считает 

его инструментом для укрепления своей власти. 
Именно поэтому в этом месяце Администрация 
киберпространства Китая, регулятор ИИ страны, 
запустила чат-бота, обученного исключительно 
на политической и экономической философии Си 
Цзиньпина, Мыслях Си Цзиньпина о социализме 
с китайскими характеристиками для новой эры.

Для КПК найти новые средства массового 
наблюдения и информационного доминирования 
не могло прийти в более подходящее время. 
Взгляните на китайскую экономику. Уолл-стрит, 
Вашингтон, Брюссель и Берлин признали, что 
модель, которая помогла Китаю вырасти до 
второй по величине экономики мира, изжила 
себя и что Пекин пока не нашел ничего, чтобы 
ее заменить. Создание инфраструктуры 
и промышленного потенциала больше не 
приносит КПК прежнюю выгоду. Мир оказывает 
сопротивление экспорту из Китая, а попытки 
КПК стимулировать рост за счет внутреннего 
потребления почти ни к чему не привели. Рынок 
недвижимости искажен до неузнаваемости, 
рост остановился, и дефляция висит, как 
тревожный призрак. По данным Freedom 
House, правозащитной организации, китайцы 
протестовали против правительственных 
политик рекордное количес тво раз в 
четвертом квартале 2023 года. Организация 
зафиксировала 952 акции протеста, что на 50% 
больше, чем в предыдущем квартале. Семьдесят 
восемь процентов демонстраций касались 
экономических проблем, таких как жилье или 
работа. Если есть лучший способ контролировать 
людей, Си нужен ИИ сейчас.

С п р о с и т е  ч а т- б о т а  А д м и н и с т р а ц и и 
киберпространства Китая о этих экономических 
затруднениях, и вы получите лишь лекцию 
о  р а з л и ч и и  м е ж д у  « т р а д и ц и о н н ы м и 
производительными силами» и «новыми 
производительными силами» – это просто 
модные слова, которые КПК использует для 
смягчения травмы от ухудшения экономических 
перспектив Китая. На самом деле, если вы 
спросите любой чат-бот, функционирующий 
в стране, он скажет вам, что Тайвань является 
час тью Китая.  Все чат-боты собирают 
информацию о людях, которые их используют, 
и о задаваемых ими вопросах. Элиты КПК 
смогут использовать эту информацию в своих 
политических и экономических интересах. Более 
того, правительство не планирует делиться этой 
властью с обычными китайскими гражданами. 
То, что видит партия, никогда не будет тем, что 
видят люди.  

США и Китай вступают в битву за 
технологическое превосходство
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The Law Offices of Andrius Spokas

Принимаем
кредитные карты

9 East Irving Park Road, Roselle, IL 60172
Тел. (630) 635-2385 • Fax: (630) 894-2528

Травмы и гражданские иски
• Травмы и автомобильные аварии
Personal Injury & Auto Accidents
• Несчастные случаи на производстве
Worker's Compensation
• Гражданские иски
Civil Disputes

Право недвижимости                        
• Завершение продаж
Sales Closings
• Завершение покупок
Purchase Closings
• Выселения
Evictions
   www.spokasrealestatelaw.com Уголовные дела и дорожно-

транспортныe происшествия
• Защита по уголовным делам Criminal Defense
• Защита при вождения в нетрезвом состоянии/
аварии/CDL DUI/Tra�c/CDL Defense
• Удаление и рассекречивание записей
Reecord Expungement & Sealing
   www.spokaslaw.com

Адвокат

 

Корпоративное право  Наследие

Честные консультации и обслуживание.

15 Spinning Wheel Road, Suite 300
Hinsdale, Illinois 60521
www.blinstrubaslaw.com
Тел.

Эл. почта:

     (630) 789-9246
Эл. факс:        (630) 239-9659

       lorb401@gmail.com

Робертас Блинструбас

- Опыт работы более 30 лет.

- Купля-продажа жилых и 
коммерческих зданий.

- Право жилой 
недвижимости.

- Право коммерческой 
недвижимости.

Создание компаний

Покупка компаний

Продажа компаний

Работа с наследством, 
завещаниями и другими 
документами, связанными с 
планированием наследства: 
Revocable Living Trust

THE LAW OFFICES OF
ROBERT A. KEZELIS 

ДОРОЖНО-ТРАНСПОРТНЫЕ
ПРОИСШЕСТВИЯ

ТРАВМЫ
СЕМЕЙНОЕ ПРАВО

БРАКОРАЗВОДНЫЕ 
ПРОЦЕССЫ

ЗАЩИТНЫЕ ПРЕДПИСАНИЯ
ОПЕКА НАД ДЕТЬМИ
ГРАЖДАНСКИЕ ИСКИ

6151 W125th place
Palos Heights IL 60463
Phone: 708-371-2587

Fax  708-577-4362
lawoffices.r.a.kezelis@gmail.com
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 Предвыборный штаб бывшего президента Дональда 
Трампа объявил о сборе более 200 миллимов 
долларов всего за три дня после того, как суд признал 
его виновным, об этом сообщил его сын Эрик Трамп.

Эрик женат на заместителе председателя 
Национального комитета Республиканской партии 
(RNC) Ларе Трамп, которая сообщила ему, что в эту 
сумму входит 70 миллионов долларов, собранных 
от мелких доноров всего за три дня после того, 
как суд признал его отца виновным в 34 эпизодах 
фальсификации документов. 

В интервью ведущей телеканала Fox News Марии 
Бартиромо Эрик Трамп рассказал: «Вот немного 
внутренней информации, но, когда я выходил из дома 
около 37 секунд назад, я спросил свою жену, сколько 
мы уже собрали? Лара ответила, что только мелкие 
доноры уже внесли более 70 миллионов долларов. 
Это мелкие пожертвования по 21 доллару, по 43, и так 
далее. А вот если добавить крупные пожертвования, 
то это уже более 200 миллионов долларов».

«И, кстати, Мария, 30% этих людей никогда ранее не 

симпатизировали республиканцам», добавил Эрик.
Здесь очевидно, что собранная сумма, которую 

назвал Эрик Трамп, подтверждает, что финансовая 
поддержка поступает не только от избирателей-
республиканцев. Денежный поток в пользу бывшего 
президента Трампа несомненно увеличился после 
суда над ним.

«Я имею в виду, что американцы, которые разгневаны 
на судебную систему выходят из тени и финансово 
поддерживают человека, которого, как они считают, 
несправедливо осудили», продолжил сын Трампа.

В пятницу Эрик Трамп опубликовал в своих 
социальных сетях сообщение о том, что штаб 
собрал только за первые сутки 52,8 миллиона 
долларов пожертвований после оглашения вердикта 
присяжных, которые признали его виновным в 
фальсификации документов.

А уже через несколько дней сумма увеличилась 
до более чем 200 миллионов долларов, тем самым 
побила рекорды всех прежних денежных сборов 
республиканцев посредством интернета и это стало 
первым признаком того, насколько сильно избиратели 
сплотились вокруг экс-главы Белого дома.

К ак  сообщает  периодическое издание, 
ориентированное преимущественно на либеральную 
светскую еврейскую аудиторию The Forward, вдова 
покойного магната казино Шелдона Адельсона, 

американка израильского происхождения Мириам 
Адельсон пожертвовала штабу Трампа 100 миллионов 
долларов. 

Стоит напомнить, еще в 2020 году Адельсоны 
пожертвовали более 200 миллионов долларов на 
предвыборные нужды республиканцев. Похоже, и в 
2024 году она предоставит средства на предвыборную 
кампанию Дональда Трампа. Сейчас состояние Мириам 
оценивается почти в 30 миллиардов долларов.

На прошлой неделе генеральный директор 
Blackstone Стивен Шварцман также публично 
объявил о своей финансовой поддержке Трампу. 
Миллиардер заявил, что его решение поддержать 
бывшего президента частично мотивировано ростом 
антисемитизма, наблюдаемым в университетских 
кампусах в связи с войной между Израилем и ХАМАС.

«Драматический рост антисемитизма заставил 
меня с большей настойчивостью сосредоточиться 
на последствиях предстоящих выборов», сказал 
Шварцман Axios.

«Я разделяю озабоченность большинства 
а м е р и к а н це в ,  ч то  н а ш а  э ко н о м ич е с к а я , 
иммиграционная и внешняя политики ведут страну 
в неправильном направлении. Я буду поддерживать 
кандидатов-республиканцев в Сенат и других 
республиканцев по всему списку», резюмировал 
миллиардер. 

Штаб Трампа после приговора собрал 
более $200 млн

Газета The Washington Post находится в бедственном 
положении, так как из-за сокращения аудитории 
читателей издание теряет деньги. 

Владельцем таблоида является миллиардер Джефф 
Безос, который в 2013 году купил газету.  На фоне 
трудного финансового положения, Безос хочет 
разработать новый бизнес-план. И этот план заключается 
в создании новой версии типа новостной интернет 
медиа-компании BuzzFeed. 

Вот что по этому поводу сказал генеральный директор 
издания Уилл Льюис: «Я рад сообщить вам, что в этом 
году мы запустим новое подразделение редакции, 
полностью посвященное лучшему обслуживанию 
аудитории, которая хочет потреблять и платить за 
новости иначе, чем при традиционном предложении. Эта 
третья редакция будет состоять из сервисной и 
социальной журналистики и работать отдельно от 

основной новостной версии. Цель состоит в том, чтобы 
предоставить миллионам американцев, которые считают, 
что традиционные новости не для них, но все же хотят 
быть в курсе событий, увлекательные, захватывающие 
и точные новости там, где они находятся, и в том стиле, 
который они хотят».

Льюис, назначенный Безосом прошлой осенью, 
оценил существующую бизнес-стратегию издания, то 
есть управление газетой с национальными амбициями 
и моделью доходов на основе подписки, и пришел к 
выводу, что это не сработало. Поэтому новая версия, 
пока без названия, будет чем-то другим. 

Возможно, что подписка на периодические издания 
станет частью нового проекта, но все же стоит обратить 
внимание на слова Льюиса о совсем «другом» способе 
оплаты новостей. Похоже, что цель состоит в создании 
новостей и новостного контента, который охватит 
гораздо большую аудиторию читателей, чем сейчас это 
делает The Washington Post, используя социальные медиа 
платформы, и монетизации проекта за счет рекламы.

И если этот новый формат газеты покажется знакомым, 
то это потому, что все видели другие новостные интернет 
медиа-компании, такие как BuzzFeed, Vice и Business 
Insider, которые уже привязаны к социальным сетям 
как Facebook и другим. 

На первый взгляд может показаться как можно 
монетизировать крупную, бесплатную и цифровую 
медиа-компанию только за счет показа в ней рекламы. 
Да, возможно, если затраты удерживать на низком 
уровне. Например, газета Daily Mail в Великобритании 
создала очень крупный бизнес онлайн с бесплатными 
и кликабельными заголовками.

Что касается гендиректора газеты Льюиса, то это 
выглядит следующим образом, а именно, пришел новый 
топ-менеджер на работу, оценил текущую ситуацию дел в 
газете и сказал, старый способ работы себя не оправдал, 
необходимо что-то новое. И то, что многие издатели все 
больше полагаются на подписки на периодические 
издания вместо социальных медиа, не означает, что 
они правы.

У Льюиса есть два рабочих плана, первый – это 
старая версия издания The Washington Post, которая 
продолжит свою работу и второй – что-то новое, никому 
пока неизвестное, которое будет функционировать 
совершенно иначе. 

Скорее всего, оба плана Льюиса будут успешными, так 
как он нашел новый способ управления и монетизации 
проектами. Одно что можем сделать в этой ситуации, 
так это пожелать удачи топ-менеджеру в реализации 
его новых стратегий. 

Washington Post может 
переформатироваться в BuzzFeed
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Бракоразводный процесс 
не катастрофа, 

если ваши права защищены

Полное понимание. 
Максимальная поддержка. 

Минимальные затраты.  

Говорим по-русски, по-английски, по-польски

Michael Doman

michael@domanlaw.com

(847) 897-5288

MICHAEL P. DOMAN, LTD.

Attorney
Leonid Sokolov

lsokolov@domanlaw.com
Attorney

THE LAW OFFICES OF

Сложные разводы
Досудебные соглашения
Поиск скрытого
партнёром имущества
Взыскание алиментов 
Опекунство над детьми
Добрачные соглашения

РАЗВОДЫ
DIVORCE

40 Skokie Blvd Ste 105, Northbrook, IL 60062
Практика
в сфере 

семейного права 
более 28 лет 

www.chicago-divorce.com
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Министр обороны Йоав Галлант заявил в 
воскресенье, что Израиль ищет альтернативу 
правящему в секторе Газа движению ХАМАС и 
пока террористическая группировка не будет 
лишена своих военных и правительственных 
возможностей война не закончится. 

«Израиль не согласится на правление ХАМАС ни 
на одной из стадий прекращения войны. Мы ищем 
альтернативу правлению ХАМАС, это включает 
устранение боевиков и привлечение других 
сил, которые позволят сформировать правящую 
альтернативу», сказал Галант на совещании в 
штабе южного командования Армии обороны 
Израиля в Беэр-Шеве.

«С одной стороны, военные действия, а с 
другой – это способность изменить режим в Газе 
приведут к достижению двух целей этой войны: 
демонтажу правительства ХАМАС и его военной 
мощи, а также возвращению заложников», 
добавил министр обороны.

Заявление Галланта прозвучало после того, как 
президент Джо Байден в пятницу представил то, 
что он назвал последним предложением Израилю 
о сделке по заложникам и прекращении огня 
для завершения войны в Газе. Предложение 
президента вызвало шок в израильском 
правительстве, где ультраправые партии 
угрожали развалить коалицию, если премьер-
министр Биньямин Нетаньяху попытается 
утвердить предложение Байдена.

В воскресенье вечером военный кабинет 
собрался для обсуждения предложения 
и его возможной реализации, учитывая 
международное и внутреннее давление, 
направленное на принятие соглашения, целью 
которого является освобождение 121 заложника, 
предположительно удерживаемых ХАМАС в Газе 
с 7 октября.

Несмотря на настойчивость Нетаньяху, что 
постоянного прекращения огня в Газе не будет до 
тех пор, пока группировка ХАМАС не будет лишена 
военных и правительственных возможностей, 
главы двух ультранационалистических партий 
в правительстве, министр финансов Безалель 
Смотрич и министр национальной безопасности 
Итамар Бен-Гвир пригрозили развалить правящую 
коалицию, если новая сделка будет одобрена.

Министр военного кабинета Бенни Ганц также 
выдвинул ультиматум Нетаньяху, потребовав 
в прошлом месяце, чтобы премьер-министр 
обязался согласовать видение конфликта в 
Газе, которое включало бы указание, кто может 
управлять территорией после поражения ХАМАС, 
и предупредил, что выйдет из коалиции, если это 
не произойдет до 8 июня.

Эти обсуж дения проходили на фоне 
продолжающейся военной операции в южном 
городе Газы, Рафахе. В воскресенье ЦАХАЛ 
сообщил, что войска недавно начали операцию 

в лагере Ябна в центральной части Рафаха, 
прилегающем к границе с Египтом.

Как сообщают представители ЦАХАЛ, в ходе 
рейда в этом районе бойцы «Гивати» убили 
нескольких террористов, обнаружили военную 
инфраструктуру и много оружия, включая 
зенитные пулеметы.

Более того, бойцы 9-го бронетанкового 
батальона под командованием бригады «Гивати» 
обнаружили несколько ракетных пусковых 
установок на границе между Газой и Египтом.

Израильские истребители за последние сутки 
нанесли удары по более чем 30 целям в Газе, 
согласно сообщению ЦАХАЛ. Цели включали 
инфраструктуру ХАМАС, склады оружия и боевые 
группы.

Далее Армия обороны Израиля заявила, что 
солдаты бригады Нахаль в городе Рафах на юге 
Газы нанесли удар по ракетной установке через 
несколько минут после того, как противник 
использовал ее для атаки на израильские войска. 
В результате ракетной атаки никто не пострадал.

Представители ЦАХА Л опубликовали 
фотографии ракетных установок и склада оружия, 
обнаруженных войсками бригады «Нахаль» в 
Рафах. По данным военных, войска использовали 
небольшой дрон для осмотра подозрительного 
здания, где были найдены несколько бочек с 
взрывчаткой.

В минувшие выходные военные объявили имена 
нескольких боевиков ХАМАС, убитых в результате 
авиаударов по сектору Газа.

В четверг авиация нанесла удар по центральной 
части Газы, району Нусейрат, убив Мансура Адиля 
Мансура Кашлана, который, по данным ЦАХАЛ, 
участвовал в подготовке терактов в Израиле.

«Этот террорист осуществлял террористические 
действия, а также координировал и сотрудничал 
с террористическими группировками в секторе 
Газа и других странах», заявили военные.

В результате очередного авиаудара дроном в 
центральной части Газы был убит Валид Абед 
Абу Далал. Представители ЦАХАЛ сообщили, 
что Абу Далал служил в военном крыле ХАМАС 
и одновременно занимал должность главы 
технологического отдела в силах внутренней 
безопасности ХАМАС.

В пятницу авиаударом в Нусейрате, был 
ликвидирован Тарек Дарвиш. Согласно 
информации ЦАХАЛ, Дарвиш был одним из 
командиров батальона ХАМАС.

Далее военные сообщили, что на прошлой 
неделе также был нанесен удар по зданию, 
принадлежащему организации Аль-Нур в Газе. 
По данным ЦАХАЛ, Аль-Нур классифицирован как 
террористическая группа из-за финансирования 
ХАМАС.

В о е н н ы е  с о о б щ и л и ,  ч т о  А л ь - Н у р 
перевела миллионы долларов ХАМАС для 

террористической деятельности на Западном 
берегу, а также распределила средства между 
семьями боевиков, убитых или арестованных 
Израилем.

Также в Газе ЦАХАЛ сообщил о новой точечной 
рейдовой операции против ХАМАС в районе 
Сабра на прошлой неделе, проведенной 
бригадами «К армели» и «Ифтах» под 
командованием 99-й дивизии.

Переговоры по открытию контрольно-
пропускного пункта Рафах.

Тем временем встреча между американскими, 
египетскими и израильскими официальными 
лицами была запланирована на воскресенье в 
Каире для обсуждения открытия пограничного 
перехода Рафах, сообщает египетский телеканал 
Аль-Кахера.

Египет настаивает на выводе израильских войск 
с пограничного перехода после того как в мае 
ЦАХАЛ захватил переход, согласно телеканалу 
Аль-Кахера. 

Тем временем в еженедельном отчете о 
гуманитарной помощи ЦАХАЛ сообщил в 
воскресенье, что 1858 грузовиков с гуманитарной 
помощью въехали в сектор Газа после проверки 
израильскими властями.

Далее в отчете говорится, что грузовики, 
п е р е в о з я щ и е  п р о д о в о л ь с т в и е ,  в о д у, 
медицинское оборудование и другие 
необходимые товары, въехали в Газу через 
пограничные переходы Керем-Шалом на юге 
и через Эрез на севере.

В общее число грузовиков с гуманитарной 
помощью также входят 764 грузовика из Египта, 
сообщает ЦАХАЛ. Египет кратковременно 
приостановил поставки гуманитарной помощи 
после того, как ЦАХАЛ взял под контроль 
пограничный переход Рафах в прошлом месяце.

Министерство здравоохранения Газы, 
подконтрольное ХАМАС, заявляет, что более 35 
000 человек в секторе погибли или считаются 
погибшими в ходе боевых действий, хотя только 
около 24 000 погибших были идентифицированы 
в больницах. Этот показатель, который не может 
быть проверен, также включает около 15 000 
боевиков, ликвидированных Израилем в ходе 
войны.

С израильской стороны были убиты всего 
294 солдата во время наземного наступления 
ЦАХАЛ вдоль границы с Газой, включая одного 
гражданского подрядчика из Министерства 
обороны Израиля. 

Галлант: война в Газе не закончится, 
пока не будет уничтожен ХАМАС 
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Гигиена полости 
рта, осмотр и 
рентген зубов

- Терапевтическое лечение зубов
- Эстетическое лечение зубов
- Протезирование зубов
- Эстетическое протезирование зубов
- Лечение корневых каналов (эндодонтия)
- Хирургия полости рта и зубов
- Дентальная имплантация
- Полночелюстные протезы на 4 и более 
имплантатах («все на 4»)
- Имплантаты Zygoma
- Аугментация костей и мягких тканей
- Лечение внутривенной седацией
- Расширенное пародонтологическое лечение с 
использованием лазера и кап Perio Protect.
- Выравнивание зубов брекетами Invisalign.
- Система отбеливания зубов Zoom.
- Инъекции ботулина (Botox) в область лица

Обычная цена 386$. Предложение действительно только для новых 
пациентов. В визит входит: профилактическая гигиена полости рта, 
осмотр и рентген зубов. К этому предложению применимы один или 
несколько из следующих кодов ADA: D0150, ED0330, D0272, D0210, 
D1110. Предложение не может быть применено к уже оказанным 
стоматологическим услугам, остаткам на счетах или в сочетании с уже 
примененными скидками. Скидки не суммируются.

Стоматолог общей практики, 
сертифицированный Советом США имплантолог

Стоматолог общей практики

БЕСПЛАТНАЯ КОНСУЛЬТАЦИЯ
Обычная цена 70$. Предложение действительно только для новых пациентов. 

Предложение представляет собой минимальную сумму, цена может меняться в 
зависимости от клинических потребностей. Это предложение распространяется на код 

ADA: D9310. Предложение не может быть применено к уже оказанным 
стоматологическим услугам, остаткам на счетах или в сочетании с уже примененными 

скидками. Скидки не суммируются.

Позвоните нам

Мы говорим 
по-русски

владельцы

/мес. /мес. /мес.

Планы членства 
для тех, 

у кого нет страховки

Позвоните для получения
дополнительной 

информации.

СТОМАТОЛОГИЧЕСКИЕ УСЛУГИ 
ДЛЯ ВСЕЙ СЕМЬИ

Работаем с новейшими современными технологиями!

CEREC фарфоровые коронки за один день
INVISALIGN выпрямление зубов

3D компьютерная томография (CT scans)
ZOOM! отбеливание зубов

Удаление зубов и наращивание кости
Лечение корневых каналов

Имплантаты
Все виды протезов
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Израиль скоро определится с мерами в 
отношении «Хезболлы» 

Начальник Генштаба ЦАХАЛ генерал-лейтенант 
Херци Халеви заявил во вторник, что Израиль 
близок к принятию решения о том, какие меры 
надо предпринять в связи с непрекращающи-
мися атаками «Хезболлы» в районе израильско-
ливанской границы. 

«Мы приближаемся к точке, когда придется 
принимать решение, и ЦАХАЛ очень подготов-
лен к этому решению», приводит издание The 
Times of Israel его слова, сказанные в ходе со-
вещания на армейской базе в Кирьят-Шмоне.

Он отметил, что уже восемь месяцев ЦАХАЛ 
наносит удары по «Хезболле», заставляя движе-
ние платить очень, очень высокую цену. Халеви 
добавил, что после тренировок израильские во-
йска готовы перейти к наступлению на севере.

Позднее Халеви и генеральный инспектор 
Национальной службы пожарной охраны Эяль 
Каспи встретились с пожарными, которые по-
следние два дня ведут на севере Израиля борь-
бу с мощными пожарами, некоторые из которых 
начались из-за обстрелов «Хезболлы».

Во вторник вечером военный кабинет собрал-
ся для обсуждения последних событий на гра-
нице с Ливаном на фоне критики правительства 
за неспособность обеспечить безопасность ре-
гиона после длительных месяцев конфликта.

В ходе столкновений военный резервист был 
ранен осколками ракеты-перехватчика, выпу-
щенной над северным городом Цфат. Во втор-
ник Армия обороны Израиля сообщила, что за-
пустила ракету-перехватчик после идентифика-
ции подозрительного воздушного объекта, ко-
торый позже оказался ложной тревогой.

Осколки ракеты-перехватчика также вызва-
ли пожар в лесу Бирия недалеко от Цфата. По 
данным службы пожарной охраны, к полуд-
ню 10 пожарных команд вместе с пожарным 
самолетом работали над тушением пожара. 
Региональный совет Мером-ха-Галиль заявил, 
что пожар не представлял угрозы для близле-
жащих сообществ.

Ранее, ЦАХАЛ сбил подозрительный воздуш-
ный объект, направлявшийся в Израиль из 
Ливана, над морем возле Нагарии, сирены не 
звучали.

Утром ЦАХАЛ сообщил, что подозрительный 
воздушный объект, который предположитель-
но был дроном-камикадзе упал в районе горы 
Хермон, не причинив никаких повреждений.

Между тем, новые спутниковые снимки пока-
зали разрушения за последние дни, вызванные 
крупными пожарами на севере Израиля из-за 
обстрелов «Хезболлы».

Снимки со спутника Европейского космиче-
ского агентства Sentinel-2, обработанные сай-
том Sentinel Hub, показали обугленную землю к 
югу от города Кацрин на Голанских высотах. По 
данным Управления природы и парков Израиля, 

лесные пожары уничтожили более 2 470 акров 
растительности на открытых пространствах, 
включая природные заповедники.

По ту сторону границы, во вторник был убит 
боевик «Хезболлы» в результате удара израиль-
ского беспилотника в Накауре на юге Ливана.

ЦАХАЛ также сообщил, что совершил авиау-
дар по инфраструктуре и зданиям «Хезболлы» 
в Айта аш-Шааб и Одайсе. 

В то же время, для устранения угроз со сторо-
ны противника израильские войска обстреляли 
артиллерией несколько районов на юге Ливана.

Официальное Национальное агентство ново-
стей Ливана сообщило о гибели человека в ре-
зультате удара израильского беспилотника, но 
не уточнило, был ли погибший гражданским ли-
цом или боевиком.

Бен-Гвир требует войны с «Хезболлой».
После резкой критики со стороны политиче-

ских оппонентов за ухудшающуюся ситуацию, 
министр национальной безопасности Итамар 
Бен-Гвир посетил северный город Кирьят-Шмона.

После общения с пожарными и спасательными 
службами, с местной полицией и мэром Авихаем 
Штерном, Бен-Гвир выпустил видео, в котором 
он потребовал усиления военных действий в от-
ношении Ливана.

«Мы закончили оценку ситуации в Кирьят-
Шмону. Удивительно видеть, как пожарные ри-
скуют своей жизнью, полицейские работают кру-
глосуточно и без выходных. Теперь задача ЦАХАЛ 
– уничтожить Хезболлу», сказал министр.

Бен-Гвир заявил, это недопустимо, чтобы они 
ранили людей, а наша земля была под обстре-
лом, в то время как в Ливане тихо.

«Они нас здесь сжигают. Все оплоты «Хезболлы» 
должны быть сожжены, они должны быть унич-
тожены. Война!», резюмировал он.

В понедельник лидер оппозиции Яир Лапид рас-
критиковал Бен-Гвира, чье министерство контро-
лирует пожарную службу, за посещение празд-
ничного мероприятия в Иерусалиме, в то время 
как на севере бушевали пожары. Бен-Гвир зая-
вил, что присутствовал на мероприятии всего 
10 минут.

Ганц: дипломатическое соглашение или война.
Министр военного кабинета Бенни Ганц зая-

вил, что к началу следующего учебного года бу-
дет принято решение по северной границе, то 
есть либо оно будет достигнуто дипломатиче-
ским путем, либо военной эскалацией. Далее, 
он обвинил Нетаньяху в том, что он не присо-
единился к нему и Гади Айзенкоту в турне по 
северной части страны.

«Я уже несколько месяцев веду борьбу с пре-
мьер-министром, чтобы к 1 сентябрю мы могли 
принять решение относительно Ливана и уже 
заняться чем-то другим. Это будет либо путем 
соглашения, либо эскалации, но мы не можем 

потерять еще один год», сказал Ганц.
«Честно говоря, Нетаньяху должен был быть 

сегодня в Нагарии. Тот, кто чувствует запах гари, 
кто слышит крики жителей, кто разговаривает с 
местными лидерами, может вести за собой на-
род», добавил министр.

Он также, по-видимому, поддержал заклю-
чение сделки по освобождению заложников. 
«Это будет нелегко и больно, но это правиль-
ное решение».

Великобритания предупреждает Ливан о 
войне. 

Тем временем дипломатические источники 
сообщили ливанской газете al-Akhbar, близ-
кой к «Хезболле», что Израиль может атако-
вать столицу Бейрут в ближайшие несколько 
дней. Изданию al-Akhbar также стало известно, 
что председатель ливанского парламента Наби 
Берри провел телефонный разговор с послан-
ником и посредником США в Ливане Амосом 
Хочстейном, который якобы сообщил Берри, что 
президент Джо Байден объявил о новом пред-
ложении о перемирии между палестинским ис-
ламистским движением «ХАМАС» и Израилем. 
По сообщению ливанской газеты, американский 
чиновник подчеркнул, что «Вашингтон настаи-
вает на завершении переговоров для достиже-
ния решения на южном фронте и перемирия 
в Газе, добавив, что, когда это произойдет, мы 
начнем переговоры по спорным пунктам меж-
ду Ливаном и Израилем».

В последние дни дипломаты из разных стран 
также предупредили ливанские власти о неми-
нуемой эскалации со стороны ЦАХАЛ и подчер-
кивали, что угроза очень серьезна, сообщает 
издание al-Akhbar.

Заместитель главы «Хезболлы» Наим Кассем 
заявил во вторник телеканалу Al Jazeera, что 
мощная вооруженная группировка не намере-
на вести многомесячную войну с Израилем, но 
будет сражаться, если Израиль ее начнет.

С 8 октября боевое крыло «Хезболлы» еже-
дневно атакует израильские общины и воен-
ные посты вдоль северной границы, при этом 
заявляя, что делает это в поддержку фронта в 
секторе Газа. 

Начальник штаба ЦАХАЛА генерал-лейтенант. Герци 
Халеви (справа) встречается с комиссаром пожарно-

спасательной службы Эялем Каспи в лагере Гибор в 
Кирьят-Шмоне
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Елена Левитин M.D.
ХИРУРГ

ОБЩАЯ ХИРУРГИЯ И ДИАГНОСТИКА
ЛАПАРОСКОПИЧЕСКИЕ
И ПОЛОСТНЫЕ ОПЕРАЦИИ

BOARD CERTIFIED
IN GENERAL SURGERY
MEMBER OF AMERICAN 
COLLEGE OF SURGEONS

 • ХИРУРГИЧЕСКАЯ ОНКОЛОГИЯ
 • ЗАБОЛЕВАНИЯ ЖЕЛУДОЧНО-КИШЕЧНОГО ТРАКТА
 • ЗАБОЛЕВАНИЯ И РАК МОЛОЧНОЙ ЖЕЛЕЗЫ
 • ЗАБОЛЕВАНИЯ ЖЕЛЧНОГО ПУЗЫРЯ
 • ЭНДОСКОПИЯ • КОЛОНОСКОПИЯ
 • ПОЛИПЫ  • ДИВЕРТИКУЛИТ
 • ГРЫЖИ  • АППЕНДИЦИТ  • ГЕМОРРОИ
 • НОВООБРАЗОВАНИЯ  • ОПУХОЛИ
 • ТРАВМЫ  • НЕСЧАСТНЫЕ СЛУЧАИ
 • РЕЗЕКЦИЯ ЖЕЛУДКА И КИШЕЧНИКА
 • ОПЕРАЦИИ ЧЕРЕЗ ТОЧЕЧНЫЕ НАДРЕЗЫ

В ОФИСЕ РАБОТАЕТ ВРАЧ ПРОКТОЛОГ 
• ЗЛОКАЧЕСТВЕННЫЕ ЗАБОЛЕВАНИЯ ТОЛСТОЙ И ПРЯМОЙ КИШКИ • ПОЛИПЫ ТОЛСТОЙ КИШКИ • 

БЕЗБОЛЕЗНЕННОЕ УДАЛЕНИЕ  ГЕМОРРОЯ • РАЗРЫВ, АБСЦЕСС ИЛИ СВИЩ АНУСА • ЗУД АНУСА • ЗАПОР

Мы говорим говорим по-литовски, 
русски, английски и украински
www.chicagosurgicalclinic.com

129 W RAND RD., ARLINGTON HEIGHTS IL 60004
CHICAGO SURGICAL CLINIC LTD

PH. 847.215.0530

 за 6 месяцев
с баллоном для

похудения Obrera®

Мэри сбросила
 43 фунта

OBRERA ПОДХОДИТ ВАМ,
ЕСЛИ ИЗБЫТОЧНЫЙ ВЕС:

ВЫ ПОТЕРЯЕТЕ
В 3 РАЗА БОЛЬШЕ

ФУНТОВ,

СИСТЕМА ПОДДЕРЖКИ 
12 месяцев

ЧТО ТАКОЕ
ВНУТРИЖЕЛУДОЧНЫЙ
БАЛЛОН?

(847) 215-0530

С ЧЕГО НАЧАТЬ?

влияет на ваш запас энергии или 
становится причиной проблем со 
здоровьем (диабет, болезни сердца, боли в 
спине, боли в суставах/артрит)
снижает уверенность в себе или негативно 
сказывается на социальной жизни

Очень эффективная нехирургическая 
медицинская процедура без применения 
специальных таблеток и других медикаментов
без сечения желудка, швов и бандажирования
амбулаторная процедура. Пациент возвращается 
домой вскоре после установки

Запишитесь на консультацию! 
Мы обсудим индекс массы тела, 
приемлемость процедуры и ваши 
ожидания. Звоните нам сегодня!

чем если бы вы просто сидели 
на диете или занимались 

физическими упражнениями

Принимаем CreditCare и другие 
варианты финансирования

129 W. Rand Rd., Arlington Heights   
www.chicagosurgicalclinic.com

медицинская система поддержки 
помогает не набрать вес и добиться 

долгосрочных результатов

http://chicagosurgicalclinic.com
http://chicagosurgicalclinic.com
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Доклад доктора Энтони Фаучи огласил удивительные 
факты: он признал, что выдумал правила социального 
дистанцирования в 6 футов и другие меры для «защиты» 
от COVID. Республиканцы опубликовали полный текст 
интервью, проведенного в январе, всего за несколько 
дней до его ожидаемого выступления в понедельник. Они 
планируют допросить Фаучи о введенных ограничениях 
по борьбе с вирусом, которые, как он сам признал, 
мало что сделали для «замедления распространения». 
Образовательные и социальные проблемы были хорошо 
задокументированы, а одно исследование Национального 
института здравоохранения (NIH) указало на негативное 
влияние масок на грамотность и обучение.

Выступая перед адвокатом от имени подкомитета Палаты 
представителей по борьбе с пандемией коронавируса 
в начале этого года, Фаучи сказал республиканцам, что 
правило социального дистанцирования в шесть футов 
«только что появилось».

Фаучи признал, что не помнит, как возникли правила 
социального дистанцирования и ношения масок детей в 
борьбе с COVID. Он добавил, что не было исследований, 
подтверждающих необходимость таких мер. 

Кроме того, бывший директор Национального института 
аллергии и инфекционных заболеваний (NIAID) выразил 
мнение, что теория утечки из лаборатории, в соответствии 
с которой COVID мог возникнуть в Уханьском институте 
вирусологии (WIV), является реальной возможностью. Это 
признание было сделано через четыре года после того, 

как он поддержал публикацию статьи, опровергающей 
теорию утечки из лаборатории.

Комитет по борьбе с коронавирусом посвятил несколько 
месяцев выяснению происхождения вируса, который 
перевернул столько жизней и привел к смерти 6 
миллионов человек во всем мире.

Бывший главный помощник доктора Фаучи, Дэвид 
Моренс, был обвинен в регулярном использовании 
его личной электронной почты для удаления файлов и 
обхода правительственных законов о прозрачности, в 
том числе Закона о свободе информации (FOIA). Кроме 
того, обнаруженные электронные письма Моренса 
свидетельствуют о наличии «секретного канала связи» 
с доктором Фаучи для тайного общения.

Это открытие настолько потрясло председателя 
комитета Венструпа, что он потребовал от Фаучи доступа 
к записи своей личной электронной почты и телефонных 
разговоров.

Также шокирующим является признание Фаучи комитету 
в январе, что он «никогда» не смотрит на гранты, которые 
он подписал, некоторые из которых составляют миллионы 
долларов налогоплательщиков.

Кроме того, он сказал, что «не уверен» в том, что 
иностранные лаборатории, получающие гранты 
от США, такие как WIV, которые на момент начала 
пандемии изучали коронавирусы за счет средств 
налогоплательщиков США, работают по тем же 
стандартам, что и американские лаборатории.

Фаучи также отметил, что деньги, выделенные в рамках 
процесса предоставления грантов NIAID, не проходили 
проверку на национальную безопасность. 

После он заявил, что ему не было известно о каких-либо 
конфликтах интересов среди его сотрудников, включая 
его старшего советника, доктора Моренса.

Однако 22 мая Моренс свидетельствовал перед 
комитетом о том, что он оказывал помощь своему 
«лучшему другу», президенту Альянса по экологическому 
здравоохранению, доктору Питеру Дашаку, в работе 
его организации. Моренс утверждал, что помогал 
редактировать пресс-релизы для EcoHealth и работал 
над восстановлением грантовой поддержки после 
прекращения финансирования организации из-за 
пандемии COVID-19 в 2020 году. Национальный институт 
здравоохранения, где работает Моренс, выделил 
миллионы долларов на программу экологического 
здравоохранения Дашака. 

Ожидается, что комитет выяснит подробности о 
«секретном канале связи» между Фаучи и Моренсом на 
слушаниях 3 июня.

В воскресенье, 2 июня, в Нью-Йорке на Пятой авеню 
и Таймс сквер состоялся парад в честь «Дня Израиля». 
В параде приняли участие тысячи американцев и 
израильтян. В этом году парад был особенным, его 
участники требовали освобождения заложников, 
удерживаемых террористами в Газе.

В марше участвовали около 45 тысяч человек. 
Участвующие в параде с израильскими флагами 
выстроились в несколько рядов по одной стороне 
Пятой авеню. Другая сторона была окружена заборами с 
фотографиями заложников, похищенных террористами на 
юге Израиля 7 октября. Предположительно, террористы 
удерживают в секторе Газа более 120 гражданских лиц.

Обычно это радостное мероприятие. Парад проводится 
уже 59 лет подряд и в прошлом назывался «Празднуем 
Израиль», но в этом году, на фоне зверств 7 октября, он 
стал заметно более мрачным, ибо террористы ХАМАС 
прорвались через границу с Израилем, убив около 
1200 человек и захватив в заложники 252 человека. Это 

беспрецедентное нападение стало самым смертоносным 
в истории Израиля и, вероятно, самым кровавым днем 
для еврейского народа со времен Холокоста.

Марк Трейгер, генеральный директор Совета по связям с 
еврейской общиной, сказал, что в этом году мероприятие 
было сосредоточено на солидарности, силе и стойкости.

«Это не настроение конфетти и музыки. Это больше 
настроение непоколебимой, железной солидарности с 
заложниками, чтобы вернуть их домой, а также нашей 
непоколебимой любви и гордости за нашу еврейскую 
идентичность», сказал Трейгер.

Мысли о том, чтобы отменить парад в этом году, не 
было, сказал Трейгер, несмотря на то, что он отметил 
астрономический рост антисемитизма по всей территории 
Соединенных Штатов. 

«Это момент, который мы должны встретить», сказал он.
Противоречивые эмоции на мероприятии всё-таки 

проявлялись в улыбках участвующих, которые плакали, 
когда мимо проходили семьи заложников, и кричали 
«Верните их домой сейчас» – лозунг, призывающий к 
немедленному освобождению заложников. И хотя общее 
настроение было гордостью за Израиль, трещины в 
единстве народа, находящегося под огромным давлением 
почти 240 дней, были также очевидны.

Некоторые участники парада сердито кричали 
на проходивших мимо израильских чиновников, 
сопровождаемых усиленной охраной. Лидер большинства 
в Сенате Чак Шумер, который несмотря на предоставление 
сильной поддержки Израилю в Конгрессе, также называл 
премьер-министра Биньямина Нетаньяху «препятствием 
на пути к миру», был встречен недовольными возгласами 
активистов. 

Губернатор Нью-Йорка Кэти Хочул и мэр Эрик 
Адамс также были среди избранных должностных 
лиц, присутствовавших на параде, который начался 
в воскресенье утром. Участвующие в мероприятии 
приехали из Нью-Йорка и даже из самого Израиля.

Колонну из 2 500 участников возглавили 70 членов 
семей, представляющих Форум семей заложников и 
пропавших без вести в Израиле, за ними шли другие 
группы участников, которые скандировали «Верните их 
домой сейчас». 

Когда местную жительницу Джоди Сокол спросили, что 
мотивировало ее прийти на парад, она указала на свою 
черную футболку с надписью: «Верните их домой сейчас».

«Я пришла сюда, чтобы поддержать семьи и проявить 
солидарность», сказала уроженка Израиля, жительница 
Нью-Йорка Кармелит Зоснат.   

Фаучи выдумал необходимость ношения 
масок

В Нью-Йорке состоялся парад в честь 
«Дня Израиля»
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ПОНЕДЕЛЬНИК,  
10 ИЮНЯ
00:00 Земля. Гид для путеше-
ственников
00:45 Земля. Гид для путеше-
ственников
01:45 ГЕН ВЫСОТЫ, ИЛИ КАК 
ПРОЙТИ НА ЭВЕРЕСТ
02:45 900 секунд
03:00 СДЕЛАНО В ИЗРАИЛЕ
04:00 Что-то не так
05:00 Новости
05:30 РЕДАКЦИЯ NEWS
06:00 Мультфильмы
07:00 Новости
07:30 Дробышевский. Чело-
век разумный
08:00 ЛЕГЕНДА
09:00 Новости
09:30 НА ПАЛЬЦАХ
10:00 Путешествие древней 
медицины
11:00 ЗАТО ЧЕСТНО
11:45 Новости Израиля
12:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
13:00 ВЫ ДЕРЖИТЕСЬ
14:00 РЕСПИРАТОР Бабуш-
кина
15:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
16:00 СДЕЛАНО В ИЗРАИЛЕ
17:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
18:00 Инквизитор
19:00 Инквизитор
20:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
21:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
22:00 ВЫ ДЕРЖИТЕСЬ

ВТОРНИК, 11 ИЮНЯ
23:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
00:00 РЕДАКЦИЯ
01:00 Путешествие древ-
ней медицины
02:00 Инквизитор
03:00 Инквизитор
04:00 РЕСПИРАТОР Бабуш-
кина
05:00 Новости
05:30 За порогом
06:00 Мультфильмы
07:00 Новости
07:30 Двоичный код
08:00 Встал вопрос
09:00 Новости
09:30 НАУКА ПРОТИВ
10:00 Корея. Пять тысяч 
лет выживания
11:00 AcademeG

12:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
13:00 "Редакция". Спец-
выпуск
13:30 Взял и поехал
15:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
16:00 Нам надо погово-
рить
17:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО 
НЬЮ-ЙОРКУ
18:00 Вы все меня бесите
18:30 Вы все меня бесите
19:00 Вы все меня бесите
19:30 Вы все меня бесите
20:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
21:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО 
НЬЮ-ЙОРКУ
22:00 СДЕЛАНО В ИЗРА-
ИЛЕ

СРЕДА, 12 ИЮНЯ 
23:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
00:00 За порогом
00:30 Дробышевский. Чело-
век разумный
01:00 Корея. Пять тысяч лет 
выживания
02:00 Вы все меня бесите
02:30 Вы все меня бесите
03:00 Вы все меня бесите
03:30 Вы все меня бесите
04:00 ВЫ ДЕРЖИТЕСЬ
05:00 Документальный 
фильм RTVI "Цена строй-
ности"
06:00 Мультфильмы
07:00 Новости
07:30 РЕДАКЦИЯ
08:30 НА ПАЛЬЦАХ
09:00 Новости
09:30 Документальный 
фильм "Ключ к успеху"
11:00 IS STORIES
11:45 Новости Израиля
12:00 Специальное интервью
13:00 ЛЕГЕНДА
14:00 Что-то не так
15:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
16:00 ВЫ ДЕРЖИТЕСЬ
17:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
18:00 Вы все меня бесите
18:30 Вы все меня бесите
19:00 Вы все меня бесите
19:30 Вы все меня бесите
20:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
21:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ

22:00 ЭТО НЕ ФРЕЙД
22:45 900 секунд 

ЧЕТВЕРГ, 13 ИЮНЯ
23:00 Специальное интервью
00:00 Американские истории
00:30 Документальный 
фильм "Ключ к успеху"
02:00 Вы все меня бесите
02:30 Вы все меня бесите
03:00 Вы все меня бесите
03:30 Вы все меня бесите
04:00 Двоичный код
04:30 НА ПАЛЬЦАХ
05:00 Новости
05:30 За порогом
06:00 Мультфильмы
07:00 Новости
07:30 Нам надо поговорить
08:30 "Редакция". Спецвы-
пуск
09:00 Новости
09:30 Двоичный код
10:00 Документальный 
фильм "Лёнечка"
11:00 СДЕЛАНО В ИЗРАИЛЕ
12:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
13:00 Американские истории
13:30 Взял и поехал
15:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
16:00 РЕДАКЦИЯ
17:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
18:00 Вы все меня бесите
18:30 Вы все меня бесите
19:00 Вы все меня бесите
19:30 Вы все меня бесите
20:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
21:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
22:00 Встал вопрос

ПЯТНИЦА, 14 ИЮНЯ 
23:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
00:00 За порогом
00:30 Дробышевский. Чело-
век разумный
01:00 Документальный 
фильм "Лёнечка"
02:00 Вы все меня бесите
02:30 Вы все меня бесите
03:00 Вы все меня бесите
03:30 Вы все меня бесите
04:00 Нам надо поговорить
05:00 Новости
05:30 Американские истории
06:00 Мультфильмы
07:00 Новости
07:30 IS STORIES
08:15 ЗАТО ЧЕСТНО
09:00 Новости
09:30 Удивительные твари

10:00 Русский Север. Дорога-
ми открытий
11:05 AcademeG
12:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
13:00 Параллели
13:30 "Редакция". Спецвы-
пуск
14:00 ЛЕГЕНДА
15:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
16:00 Что это было?
17:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
18:00 Вы все меня бесите
18:30 Вы все меня бесите
19:00 Вы все меня бесите
19:30 Вы все меня бесите
20:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
21:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
22:00 Что это было?

СУББОТА, 15 ИЮНЯ
23:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
00:00 Американские 
истории
00:30 Удивительные твари
01:00 Русский Север. 
Дорогами открытий
02:00 Вы все меня бесите
02:30 Вы все меня бесите
03:00 Вы все меня бесите
03:30 Вы все меня бесите
04:00 ЛЕГЕНДА
05:00 Мультфильмы
06:00 Мультфильмы
07:00 Новости
07:30 Американские 
истории
08:00 Нам надо 
поговорить
09:00 Новости
09:30 НА ПАЛЬЦАХ
10:00 ЛЕГЕНДА
11:00 НАУКА ПРОТИВ
11:30 Двоичный код
12:00 Встал вопрос
13:00 Что-то не так
14:00 Любопытная 
Варвара
15:00 Любопытная 
Варвара
16:00 Любопытная 
Варвара
17:00 Любопытная 
Варвара
18:00 РЕСПИРАТОР 

Бабушкина
19:00 Нам надо 
поговорить
20:00 ИЗРАИЛЬ ЗА 
НЕДЕЛЮ
21:00 РЕДАКЦИЯ
22:00 Взял и поехал

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 
16 ИЮНЯ
23:30 Путешествие древ-
ней медицины
00:30 Корея. Пять тысяч 
лет выживания
01:30 AcademeG
02:30 РЕСПИРАТОР Бабуш-
кина
03:30 Двоичный код
04:00 Удивительные твари
04:30 Дробышевский. 
Человек разумный
05:00 Мультфильмы
06:00 Мультфильмы
07:00 Новости
07:30 Американские 
истории
08:00 ИЗРАИЛЬ ЗА НЕДЕ-
ЛЮ
09:00 Новости
09:30 "Редакция". Спец-
выпуск
10:00 СДЕЛАНО В ИЗРА-
ИЛЕ
11:00 ВЫ ДЕРЖИТЕСЬ
12:00 РЕДАКЦИЯ
13:00 Что это было?
14:00 Любопытная Вар-
вара
15:00 Любопытная Вар-
вара
16:00 Любопытная Вар-
вара
17:00 Любопытная Вар-
вара
18:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗ-
ТОК. ГЛАВНОЕ ЗА НЕДЕЛЮ
19:30 "Редакция". Спец-
выпуск
20:00 РЕДАКЦИЯ NEWS
20:30 ЛЕГЕНДА
21:30 Встал вопрос
22:30 Взял и поехал

Программа телеканала RTVi Чикаго 
с 10 по 16 июня 2024 года
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Стало известно, что НАТО разрабатывает планы по отправке 
американских войск на передовую в Европу в случае 
полномасштабного конфликта с Россией.

Создаются новые «сухопутные коридоры» для быстрой 
переброски солдат через Центральную Европу без местных 
бюрократических препон, что позволит силам НАТО 
мгновенно нанести удар, если разрушительная война Путина 
на Украине продвинется дальше на запад.

Как сообщили официальные лица, планы включают в себя 
меры на случай российских бомбардировок, позволяющие 
войскам проникнуть на Балканы через коридоры в Италии, 
Греции и Турции или к северной границе России через 
Скандинавию.

Трудности Украины в отражении российского вторжения 
заставили европейских лидеров занять более жесткую 
позицию в отношении Москвы, поскольку война 
продолжается уже третий год, и некоторые из них теперь 
угрожают направить войска на восток и вкладывают 
рекордные средства в оборону.

Согласно планам, американские солдаты высадятся в 
одном из пяти портов по всей Европе, четыре из которых 
позволят добраться до границы с Западной Украиной, а пятый 
достигнет границы с Россией через Финляндию.

Но на фоне предупреждений высшего командования 
Норвегии о том, что у Европы есть всего два-три года на 
подготовку, прежде чем Россия сможет реально напасть на 
блок, НАТО, как сообщается, изучает возможные контрмеры

Ожидается, что расширенные коридоры обеспечат 
безотказную работу в случае разрыва логистических 
или коммуникационных линий, что позволит быстро 
перемещаться по Европе, если Россия нацелится на одно 
из государств-членов ЕС.

В случае, если маршрут через Центральную Европу 
окажется под угрозой, войска союзников смогут двинуться 
через Италию в Словению и на Балканы, минуя Альпы и 
Швейцарию.

Цель этих планов состояла бы в том, чтобы обеспечить 
передвижение армий по Европе без задержек, вызванных 
местными правилами и контрольно-пропускными пунктами, 
поскольку французское правительство наблюдало трудности 
с перемещением танков через границы по пути в Румынию.

Греция и Турция, согласно планам, также могут обеспечить 
маршруты в Румынию и к южному побережью Украины.

А пятый маршрут, проходящий через Норвегию и Швецию 
в Финляндию, может позволить войскам достичь российской 
границы на севере после вступления Финляндии в блок в 
прошлом апреле.

В прошлом году лидеры НАТО договорились подготовить 
300 000 военнослужащих, которые будут находиться в 
состоянии повышенной готовности для защиты блока в 
случае нападения на одно из государств-членов.

Россия тем временем продолжает накапливать силы. 
Аналитический центр Королевского института объединенных 
вооруженных сил (RUSI) подсчитал, что российские военные 
начали 2023 год с «крайне дезорганизованных сил в Украине» 
численностью около 360 000 военнослужащих, которая к лету 
выросла до 410 000 человек. По их данным, к началу этого 
года на оккупированных территориях находилось уже 470 
000 военнослужащих.

В декабре НАТО проверило свою готовность к войне 
в Европе, проведя совместные учения с участием 
Великобритании и союзников в Прибалтике. Учения были 
направлены на «уточнение ролей и обязанностей», решение 
возможных проблем, связанных с организацией различных 
сил для общего наступления.

Президент Франции Эммануэль Макрон призвал НАТО к 
единству в борьбе с воинственным российским агрессором, 
предупредив в своей недавней речи в Париже, что «правила 
игры изменились». Он предупредил, что Европа «не 
вооружена против рисков, с которыми мы сталкиваемся», 
и призвал своих союзников на континенте избегать 
чрезмерной зависимости от США в вопросах безопасности. 

Президент обратился к союзникам с призывом сформировать 
«Европейскую оборонную инициативу» и увеличить расходы 
на оборону.

В марте президент США Джо Байден заявил, что нет 
необходимости отправлять дополнительные войска 
для укрепления границы с Польшей перед запросом на 
дополнительный персонал и военную технику.

Варшава еще до вторжения предупреждала запад о 
необходимости перевооружения, уже потратив к 2022 году 
на оборону 2,4% своего ВВП. В этом году этот показатель 
вырос примерно до четырех процентов.

Бывший премьер-министр Матеуш Моравецкий заявил в 
ноябре 2022 года, что Польша должна иметь «самые сильные 
сухопутные войска в Европе».

Год спустя Великобритания объявила о заключении с 
Польшей соглашения по противовоздушной обороне 
на сумму 4 млрд фунтов стерлингов «для укрепления 
европейской безопасности» путем предоставления 
польским вооруженным силам усиленных наземных средств 
противовоздушной обороны, способных отражать угрозы 
на расстоянии до 40 км.

С тех пор Польша заключила сделку на сумму 1,5 млрд евро 
на поставку безоткатных орудий Carl Gustaf M4 и боеприпасов 
к ним, способных поражать боевые машины, включая танки.

В марте прошлого года США также согласились 
продать Польше 800 ракет «Хеллфайр» и сопутствующее 
оборудование на сумму 150 млн долларов, а также 116 танков 
«Абрамс» на сумму 1,4 млрд долларов.

По данным НАТО, в 2023 году Великобритания потратила 
на оборону около 2,3% - эту цифру Кир Стармер пообещал 
увеличить до 2,5% при лейбористском правительстве в 
соответствии с обещаниями Тори.

На прошлой неделе российский военный эксперт 
предположил, что Россия сможет вывести из строя 
британские средства ядерного сдерживания «за один день» 
в случае полномасштабной войны.

Россия усилила свою риторику о возможности войны, 
поскольку НАТО призывает увеличить расходы на оборону 
и отменяет ограничения на использование Украиной оружия, 
поставляемого союзниками, для ведения огня по российским 
объектам в России.

Отвечая на вопрос о возможности прямой конфронтации 
после избрания на пятый срок в марте, Путин сказал: «Я 
думаю, что в современном мире возможно все... понятно, 
что мы в одном шаге от полномасштабной Третьей мировой 
войны».

В декабре Путин, напротив, заявил, что Москва «не 
заинтересована» в нападении на НАТО, отвергнув 
предположение президента США Джо Байдена о том, что 
Россия не остановится на Украине, как «чепуху».

Высокопоставленный норвежский генерал Эйрик 
Кристофферсен предположил, что Россия в любом случае 
пока не сможет нанести удар по Европе, но, вероятно, сможет 
нарастить свой потенциал в течение нескольких лет.

Путин заявил, что он открыт для мирных переговоров, а 
российские источники сообщили агентству Reuters в прошлом 
месяце, что Кремль готов прекратить войну и признать 
нынешние линии фронта.

Зеленский долгое время заявлял, что не будет вести 
переговоры с Россией напрямую, но также призывал 
западных лидеров оказать давление на Россию, чтобы 
добиться мира «всеми необходимыми средствами», на фоне 
опасений, что Киеву не хватает ресурсов, необходимых для 
продолжения отражения вторжения. 

НАТО готовит войска для борьбы с 
Россией 



РЕКЛА
М

А

13

«7Д
ней» №

22 [1382] 06.07.2024 - 06.13.2024

• Компьютерная диагностика
• Развал-схождение колес
• Электрическая часть
• Испытание на выбросы 
• Тормоза и шины
• Нагрев и охлаждение
• Батареи
• Ремни распространения
• Водяные насосы
• Системы охлаждения

• Амортизаторы 
• Монтаж и балансировка
• Впрыск топлива
• Заполнение A/C
• Двигатель и трансмиссия
• Ремонт шасси
• Стартеры и генераторы
• Заглушки и сварка
• Токарная обработка
   тормозных  дисков

Мы работаем:
Понедельник-Пятница
7:30AM - 6:00PM

P: (630)963-3900
F: (877)470-4725

E: bestofbestauto@gmail.com

www.BestOfBestAuto.com

follow us on social media
@bobautorepairdg

(630)963-3900 2001 Ogden Ave.
Downers Grove, IL 60515

Мы работаем с европейскими, 
азиатскими и местными автомобилями.
Доступные цены, надежное качество.GTA Automotive Inc

Услуги:
- Ремонт двигателей и коробок передач.
- Компьютерная диагностика и плановое 
обслуживание.
- Полный ремонт ходовой части.
- Ремонт тормозов и системы ABS, проточка дисков
- Шины, монтаж и балансировка.
- Ремонт систем отопления и охлаждения.
- Ремни и цепи ГРМ

- Ремонт ведущих мостов
- Механический и электронный ремонт дверей и 
багажников.
- Замена всех масел
- Амортизаторы и пневмоподвеска
- Аккумуляторы, системы зарядки 
и запуска
- Выхлопные системы, катализаторы
- Ремонт выбросов автомобилей
- Работаем с компаниями extended warranty

Phone: 708-226-6860  
Fax: 708-226-6861  Email:  gtaautoinc@yahoo.com
9268 W.159th St., Orland Park, IL 60462 

Рабочее время:
Понедельник-пятница: 8:00 a.m. - 6:00 p.m.

Суббота - по договоренности

10% 
nuolaida naujiems 

klijientams 
($100 min suma)
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Бывшая девушка Хантера Байдена планирует этим 
летом выпустить сенсационные мемуары о внучке 
президента и своей жизни с его сыном во время 
съезда Демократической партии.

Во вторник издательство «Skyhorse Publishing» 
анонсировало выход книги Лунден Робертс под 
названием «Из тени: Моя жизнь в диком мире Хантера 
Байдена», которая появится на прилавках уже 20 
августа.

Сюжет книги обещает «американские горки» в 
отношениях между Хантером и Робертс, которая 
родила от него дочь Нэйви Джоан в августе 2018 года.

«Хантер, соучредитель инвестиционной фирмы 
«Rosemont Seneca» сидел одетый лишь в боксерские 
трусы с попугаями, делая кокаиновые линии на столе. 
Я уселась на кресло, в котором сидел Барак Обама в 
Сенатском зале», написала Робертс в кратком отрывке 

из своей книги, опубликованным издательством.
«Я снова взглянула на Хантера, на этого доброго, 

интенсивного и поразительно откровенного 
человека, и подумала: «Это точно тот парень, с 
которым я бы хотела познакомиться поближе»», 
вспоминала Робертс.

Издательство намекнуло, что в книге Робертс будут 
воспоминания о поваре-наркомане, работающем на 
кухне фирмы «Rosemont Seneca», и стриптиз-клубах, 
где Хантер мог бы сам попытаться станцевать у шеста.

Далее сообщается, что Робертс работала в стриптиз-
клубе «Mpire» в Вашингтоне, округ Колумбия, во 
время своего короткого романа с сыном президента.

Книга также обещает рассказать о том, как Робертс 
защищала Хантера от так называемых террористов 
в Нью-Йорке, от сумасшедшего бойца ММА 
вооруженного двумя пистолетами и раскрыть еще 
много других историй, которые делают скандал с 
ноутбуком Хантера рутинным событием.

Отношения между Хантером и Робертс завязались в 
конце 2017 года, в особенно трудный период жизни 
младшего Байдена, когда после смерти своего брата 
Бо в 2015 году он стал зависим от крэк-кокаина. 
Хантер также встречался с Хэлли, вдовой брата Бо.

Хантер Байден также написал мемуары под 
названием «Прекрасные вещи», где признался, что 
кроме Хэлли у него были и другие женщины, но для 

отношений они не подходили. Он также рассказал 
о боли, которую пережил вследствие смерти брата, 
о борьбе с наркозависимостью, распавшемся браке 
и других похождениях.

Он писал:  «Я всего лишь удовлетворял 
непосредственные потребности и ничего больше 
и этим не горжусь. Я сначала отрицал отцовство 
дочери, пока тест ДНК не внес ясность. Я ничего не 
помнил о нашей встрече. Я был в полном беспорядке, 
но ответственность за этот беспорядок я взял на 
себя».

После установления отцовства президент Джо 
Байден и первая леди Джилл Байден публично 
признали свою внучку Нэйви.

«Наш сын Хантер и мать Нэйви, Лунден, работают 
вместе, чтобы развивать отношения, которые 
наилучшим образом соответствуют интересам их 
дочери, сохраняя ее частную жизнь настолько, 
насколько это возможно. Это не политический 
вопрос – это семейное дело. Джилл и я хотим только 
лучшего для всех наших внуков», заявили Байдены 
журналу People.

Во вторник, во время пресс-брифинга в Белом 
доме журналисты задали вопрос Карин Жан-Пьер 
о предстоящей книге Робертс.

«Мне нечего сообщить», ответила Жан-Пьер 
журналистам.  

Мемуары бывшей девушки Хантера 
Байдена 

Лунден Робертс

Согласно исследованию, просмотр социальных сетей 
непосредственно перед сном может повысить вероятность 
возникновения ужасающих кошмаров.

Считается, что использование приложений перед сном 
может повысить уровень стресса и тревожности, которые 
уже давно связаны с проблемами сна и негативными 
сновидениями.

Результаты опросов показывают, что до трех четвертей 
американцев пользуются социальными сетями перед сном.

Исследование, проведенное в Университете Флиндерса в 
Австралии, показало, что влияние социальных сетей выходит 
далеко за рамки нашей бодрствующей жизни и может 
затронуть наши сновидения. 

Группе было предложено заполнить анкету из 14 вопросов, 
которая называлась «Шкала кошмаров, связанных с 
социальными сетями» (SMNS), чтобы определить тип ночных 
кошмаров и частоту их возникновения.

Участники исследования получили задание сосредоточиться 
на своих ночных кошмарах - это те пугающие сновидения, 
которые будят их ночью. Им было предложено фиксировать 
кошмары, а не просто неприятные сны. Вопросы были 
направлены на темы, такие как беспомощность, потеря 
контроля, подавленность, виктимизация и ошибки в 
социальных сетях. Ответы оценивались по шкале от нуля 
(никогда) до семи (несколько раз в неделю).

Результаты показали, что самым распространенным 

кошмаром была невозможность войти на платформы 
социальных сетей, за которой следовал «разрыв отношений 
с другими пользователями социальных сетей».

Исследование показало, что ночные кошмары могут 
быть вызваны стрессом, связанным с присутствием в сети, 
киберзапугиванием или киберсталкингом.

Те, кто чаще других пользовался социальными сетями и 
чувствовал себя более эмоционально связанным с ними, 
чаще испытывали кошмары, связанные со СМИ, показало 
исследование.

Участники были разделены на две группы - старше 27 лет и 
младше, и исследование показало, что существенной разницы 
между возрастными группами и полами не было.

Исследователи сообщили, что количество участников, у 
которых есть кошмары, связанные с социальными сетями, 
были редкими, но они смогли связать их с чрезмерным 
использованием Instagram, X и Facebook перед сном.

Стрессовые события в социальных сетях, такие как 
киберзапугивание, могут способствовать развитию у человека 
повышенного уровня тревожности, снижению душевного 
спокойствия и ухудшению качества сна - аналогично 
серьезным психологическим проблемам, таким как тревога, 
депрессия и мысли о самоубийстве.

Многие молодые люди, родившиеся в эпоху социальных 
сетей и привыкшие к ним с детства, уже не могут представить 
жизнь без них. Для многих использование социальных 

платформ стало не просто привычкой, а неотъемлемой частью 
жизни, и излишнее увлечение ими часто рассматривается как 
адаптивная форма зависимости.

Исследователи посоветовали людям принять меры, чтобы 
избавиться от соблазна общения в социальных сетях, в том 
числе убрать телефон из спальни, когда вы ложитесь спать, 
ограничить количество отвлекающих факторов и создать 
комфортное и успокаивающее пространство для сна.

Необходимо провести дополнительные исследования, чтобы 
полностью понять последствия использования социальных 
сетей, особенно с учетом того, что технологии продолжают 
развиваться.

С ростом технологий и средств массовой информации, 
включая искусственный интеллект и виртуальную реальность, 
а также с увеличением зависимости от них и их более глубокой 
интеграцией, ожидается, что сновидения, связанные с 
технологическими и медийными контентами, станут более 
распространенными.  

Неочевидное действие перед сном может 
спровоцировать кошмары 
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www.healthonerus.com
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ЕВА МАРКЕВИЧУТЕ

Более 350 000 мигрантов, незаконно пересекших 
границу США, получили отказ в рассмотрении их дел 
в иммиграционном суде, что позволило им остаться 
на свободе без окончательного решения о законности 
их въезда. Об этом говорится в новом поразительном 
докладе.

Как сообщила New York Post, в 2022 году главный 
советник Иммиграционной и таможенной службы (ICE) 
Керри Дойл выпустила меморандум, предписывающий 
прокурорам прекращать дела мигрантов, не 
представляющих угрозы национальной безопасности. 
В результате почти 103 000 дел мигрантов были 
отклонены, что позволило им остаться в США без 
решения судьи по их ходатайствам о предоставлении 
убежища.

В 2023 году количество прекращённых дел резко 
возросло до 149 000. Согласно отчету, в 2024 
финансовом году было прекращено 114 000 дел без 
вынесения вердикта.

Под руководством Байдена 77% мигрантов, 

подающих ходатайства о предоставлении убежища, 
получили разрешение остаться в США, как сообщает 
некоммерческая организация Центр обмена 
информацией о транзакциях (TRAC). На практике, самый 
распространенный способ для мигрантов остаться в 
стране при Байдене — это добиться полного закрытия 
дела судьей, следуя рекомендациям, изложенным в 
меморандуме Дойла от 2022 года, а не получить от 
суда помощь.

Эндрю Артур, бывший иммиграционный судья, ныне 
работающий в Центре иммиграционных исследований, 
назвал новую политику «массовой амнистией под 
видом усмотрения прокуратуры». По его мнению, эта 
политика фактически позволяет людям, не имеющим 
права на пребывание в США, оставаться в стране на 
неопределенный срок.

Сотрудники ICE отметили, что мигранты, дела которых 
прекращаются из-за отсутствия судимостей, всё равно 
совершают преступления после их освобождения в 
США

Если мигранты, которых ICE больше не контролирует 
или не отслеживает, совершают преступления после 
прекращения дела, то ICE вынужден начинать процесс 
с начала, выдавая новое уведомление о явке в суд и 
заново запуская процедуру. 

Как сообщили источники, в настоящее время число 
просроченных заявлений о предоставлении убежища 

в США составляет около 3,5 миллионов.
После закрытия дел мигранты освобождаются от 

«процедуры выдворения», которая автоматически 
применяется ко всем мигрантам, допущенным 
на границу. Как только процедура выдворения 
прекращается, эти мигранты больше не подлежат 
депортации,  что означает,  что они мог у т 
оставаться на территории США. Кроме того, эти 
мигранты освобождаются от надзора со стороны 
иммиграционных и таможенных ведомств (ICE) и 
больше не подвергаются мониторингу, в отличие от 
тех, кто все еще находится в процессе рассмотрения 
дела о предоставлении убежища в суде.

Тем не менее, после закрытия дел мигранты 
имеют возможность повторно подать заявление на 
предоставление убежища, находясь в США. Получение 
статуса беженца полезно для мигрантов, так как это 
позволяет им получить разрешение на работу и 
государственные пособия в США.

Тем временем, ожидается, что на этой неделе Байден 
издаст указ, касающийся иммиграции.

Белый дом рассматривает политику, которая 
установила бы квоту приёма на границе до 4 000 
мигрантов в день - всего 28 000 в течение недели.

Сообщается, что после достижения этого порога 
власти закроют границу между США и Мексикой.

Точные сроки принятия решения неизвестны.

Байден предоставил массовую 
амнистию нелегальным мигрантам

http://healthonerus.com
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Десять университетов получили уведомления о 
расследованиях от шести комитетов Палаты представителей.

Расследование Конгресса в связи с ростом антисемитизма 
в студенческих городках включает в себя письма 
руководителям 10 известных университетов, подписанные 
конгрессвумен из Северной Каролины и руководителями 
пяти других ключевых комитетов.

Ссылаясь на подтвержденную Верховным судом США 
законодательную и надзорную юрисдикцию, шесть 
комитетов Палаты представителей США сообщают каждому 
учебному заведению, что они стремятся “восстановить 
безопасную учебную среду” для студентов и “надлежащим 
образом распоряжаться средствами налогоплательщиков, 
переданными на ваше попечение”.

Барнард, Колумбия, Калифорнийский университет в 
Беркли, Калифорнийский университет в Лос-Анджелесе, 
Гарвард, Массачусетский технологический институт, 

Северо-Западный университет, Пенсильванский университет, 
Рутгерс и Корнеллский университет получили письма, 
подписанные следующими представителями Конгресса: 
Вирджинией Фокс от Северной Каролины, Джейсоном 
Смитом от Миссури, Кэти Макморрис Роджерс от 
Вашингтона, Джимом Джорданом от Огайо, Джеймсом 
Комером от Кентукки, и Фрэнком Лукасом от Оклахомы.

Соответс твенно,  эти конгрессмены являются 
председателями комитетов по Образованию и Трудовым 
ресурсам, Путям и Средствам, Энергетике и Торговле, 
Юстиции, Надзору и Ответственности, и по Науке, Космосу 
и Технологиям. 

Законодатели заявили, что Конгресс не будет 
бездействовать и не допустит сохранения враждебной 
среды для еврейских студентов.

С начала атаки Хамаса на Израиль 7 октября и 
последующего ответа израильтян, предполагается, что 
погибло более 37 000 человек, включая около 35 000 
палестинцев.

В США студенческие кампусы входят в число мест, где 
происходят беспорядки, а в некоторых случаях и разбивка 
палаточных городков, нарушающих упорядоченный ход 
мероприятий. Акции варьировались от мирных до акций 
протеста с заменой американского флага на флаг Палестины, 
захватов зданий и уничтожения собственности. В нескольких 

случаях протесты на кампусах сопровождались незаконными 
действиями как со стороны студентов, так и со стороны 
людей, не являющихся студентами, но присоединившихся 
к протестам.

Письмо содержит заявление о том, что Палата 
представителей не собирается поддерживать использование 
федеральных средств для воспитания в студентах ненависти, 
антисемитизма и превращения их в антиамериканских 
сторонников терроризма.

Конгрессмены добавили, что высшее образование – это 
возможность для студентов учиться и подвергать сомнению 
свои идеи и убеждения. По их словам, университеты не 
могут получать “сотни миллионов федеральных средств 
ежегодно” и лишать студентов этой возможности из-за 
того, что кампусы “были захвачены и превращены в места 
пропаганды терроризма, антисемитских притеснений и 
запугивания, незаконных лагерей, а в некоторых случаях 
нападений и массовых беспорядков”.

В каждом письме руководители получают краткую 
информацию о том, как долго продолжается расследование 
в отношении каждого соответствующего комитета и 
почему оно проводится. Что произойдет дальше для 
каждого учебного заведения неясно, но некоторые из их 
представителей уже были вызваны для дачи показаний в 
Вашингтоне. 

Конгресс проверяет федеральные 
фонды на терроризм 

Украинским командирам приходится обучать новые 
боевые подразделения прямо на фронте из-за проблем 
с плохой подготовкой новобранцев в учебных центрах, 
но военные эксперты утверждают, что даже несмотря 
на существующие проблемы с подготовкой военных, 
украинцы делают это на много лучше, чем русские.  

Хотя и существует вероятность снижения общего 
качества украинских сил по мере того, как новые боевые 
подразделения заменяют опытные войска на фронте, 
особенно когда в игру вступают вновь мобилизованные 
силы, качество их подготовки все равно лучше, по крайней 
мере на данный момент, чем у русских, говорят военные 
аналитики из Вашингтонского института изучения войны.

В связи с недавно принятым законом о мобилизации 
новобранцы и солдаты прибывают из тыловых районов и 
учатся воевать на передовой из-за отсутствия надлежащей 
системы подготовки, пишет издание после общения с 
украинскими военными.

Полевые командиры уже давно сет уют на 

неудовлетворительную подготовку новобранцев в 
учебных центрах и из-за этого им приходится тратить 
недели на их обучение основным боевым навыкам, в 
том числе стрельбе из стрелкового оружия.

Помимо проблем с учебными центрами, украинские 
военные также стоят перед дилеммой в целом, либо 
обучать новые боевые части на фронте, либо проводить 
ротацию опытных солдат для обучения новых.

Некоторые страны-партнеры предложили помощь в 
обучении украинских военных, но этот вариант требует 
отправки украинских войск в страны НАТО. Это может 
привести к усугублению существующих задержек, 
отстранению командиров и ограничению количества 
солдат, которые Украина может разместить на линии 
фронта.

Однако при большей поддержке, НАТО могло бы 
предоставить Украине дальнейшие возможности 
для совершенствования своих базовых механизмов 
подготовки и повышения качества вновь развернутого 
персонала. Эта ситуация, как и другие проблемы, не 
разрешится в одночасье.

По мнению военных аналитиков, проблемы с 
подготовкой личного состава в Украине, вероятно, 
сохранятся в течение некоторого времени. Вдобавок, 
качество подготовки новых боевых подразделений 
на передовой, скорее всего, будет снижаться по мере 
ротации опытных солдат. 

Однако, военные эксперты отметили, что недавно 
мобилизованные солдаты, вероятно, будут быстро 
учиться, сражаясь бок о бок с более опытными 
ветеранами.

Решение военного командования обучать 
новоприбывший личный состав прямо на фронте 
перед отправкой его в бой указывают на то, что общее 
качество украинских сил, вероятно, будет на много 
выше, чем у российских подразделений в краткосрочной 
перспективе.

Россия быстро наращивает пехотные силы, используя 
самых разных солдат начиная от заключенных до солдат-
добровольцев. Поскольку Россия отдает приоритет 
количеству, а не качеству, быстрое развертывание 
этих солдат с минимальной подготовкой приводит к 
значительным потерям.

Военные аналитики Вашингтонского института 
изучения войны полагают, что российский механизм 
формирования сил в значительной степени соответствует 
уровню возмещения потерь в Украине. Более того, 
российское командование отдает приоритет быстрой 
передислокации нового персонала для дополнительных 
штурмов, а не эффективной подготовке новобранцев.

И в итоге, военные эксперты считают, что на данный 
момент российская армия страдает от острой нехватки 
военных инструкторов, что приводит к постоянным 
задержкам в обучении военного персонала. 

Украина сталкивается с проблемами в 
обучении военных 
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Адвокат Ралф Бриско 
- защита ваших прав 
в семейных и уголовных делах 
любой сложности    

Мы не можем изменить причины, которые привели к разводу, аварии, физическим и моральным травмам. 
Мы поможем восстановить справедливость, смягчить последствия, компенсировать убытки.   

До того, как стать адвокатом, Ралф Бриско начинал карьеру в правовой 
сфере как полицейский детектив, лично расследовал сотни автомобильных 
аварий и случаев травм на рабочем месте. Адвокат Бриско получил 
бесценные знания о системах уголовного и семейного права, имеет 
обширный опыт работы в судебных заседаниях

ПРАВОВАЯ ПОМОЩЬ 
В СЕМЕЙНЫХ ДЕЛАХ: 
• защита ваших интересов
  для сохранения ваших активов 
  и достижения справедливого соглашения
• защита ваших прав и прав ваших детей
  в отношении алиментов, опеки и посещений
• Адвокат Бриско проводит все переговоры
  с достоинством и предусмотрительностью, 
  полностью учитывая ваши интересы 

ПРАВОВАЯ ПОМОЩЬ В УГОЛОВНЫХ ДЕЛАХ: 
• защита ваших прав при несчастных случаях, авариях и травмах
  на дороге, связанных с нарушениями правил вождения
• законным путём идём к снятию обвинений, сокращению
  сроков наказания и уменьшению штрафов 
• правовая оценка и минимализация последствий
  дорожно-транспортных происшествий 
  для снятия уголовного обвинения
• добиваемся максимальных компенсаций за нанесённый ущерб

ПРАВОВАЯ ПОМОЩЬ ПРИ ПОЛУЧЕНИИ ТРАВМ 
НА РАБОЧЕМ МЕСТЕ:
• урегулирование споров, связанных с травмами на производстве
• максимальные компенсации за травмы

и ущерб на производстве

www.rbriscoelaw.com

(847) 305-2210
 E-mail: rb@rbriscoelaw.com

346 N. Northwest Highway,
Suite 2 Palatine, IL 60067

Мы говорим 
по-русски.

Звоните 24 часа 
в сутки, 
7 дней 

в неделю



18 «7Дней» №22 [1382] 06.07.2024 - 06.13.2024

Продолжение на стр. 20 

Палата представителей проголосовала за принятие 
законопроекта, который предусматривает введение санкций 
в отношении Международного уголовного суда (МУС) в 
связи с предложенными им ордерами на арест израильских 
чиновников.

Инициатива запретит въезд в США должностным лицам МУС, 
причастным к выдаче ордеров, аннулирует все имеющиеся у 
них визы и ограничит их в сделках с недвижимостью в США.

Закон, подготовленный Чипом Роем, был принят 247 
голосами против 155. Значительное число демократов 
поддержало закон, против которого выступает президент 
Байден: 42. 

Буквально на прошлой неделе лидер меньшинства 
Хаким Джеффрис заявил, что председатель Комитета 
по иностранным делам Майкл Маккол, штат Техас, и 
Грегори Микс, штат Нью-Йорк, совместно работают над 
двухпартийным ответом МУС.

Как сообщил знакомый с ситуацией источник, переговоры 
между республиканцами и произраильскими демократами 
прервались, когда Белый дом посоветовал демократам в 
Конгрессе отменить санкции.

«Мы принципиально отвергаем ходатайство прокурора МУС 
о выдаче ордеров на арест израильских лидеров», - заявила 
на прошлой неделе пресс-секретарь Белого дома Карин Жан-
Пьер. «Однако мы не считаем санкции в отношении МУС 
эффективным или целесообразным способом продвижения 
вперед».

В прошлом месяце прокурор МУС Карим Хан заявил, 
что есть «разумные основания» полагать, что Нетаньяху и 
министр обороны Израиля Йоав Галлант - в дополнение к 
двум лидерам ХАМАСА - несут «уголовную ответственность» 
за предполагаемые военные преступления во время войны 
в Газе.

Это первый случай, когда Международный уголовный суд 
избрал своей мишенью лидера союзника США.

США и Израиль не являются участниками Римского 
статута Международного уголовного суда, учрежденного 
в 2002 году. Из-за этого, даже если будут выданы ордера на 
арест, Нетаньяху и Галланту не могут быть непосредственно 
судебно преследуемы. Тем не менее, это может ограничить их 
перемещения в пределах любой из 124 стран, подписавших 
соглашение с Международным уголовным судом.

Рой назвал Международный уголовный суд «серьезной 
угрозой суверенитету США».

Ведущие произраильские демократы Палаты 
представителей не выступили против законопроекта или 
даже поддержали его.

Белый дом выступил против этой меры в политическом 
заявлении в понедельник, но не стал прямо угрожать 
наложением вето.

В заявлении говорится: «Существуют более эффективные 
способы защиты Израиля, сохранения позиций США 
по отношению к МУС и содействия международной 
справедливости и ответственности, и администрация готова 

работать с Конгрессом по этим вопросам.»
Однако Белый дом не определил эти другие варианты, и 

Палата представителей продолжила вводить санкции по 
партийной линии.

Нетаньяху назвал ордера на арест «моральным 
оскорблением исторических масштабов» и заявил, что 
Израиль ведет «справедливую войну против ХАМАС», 
который он обвинил в геноциде и в самом страшном 
нападении на еврейский народ со времен Холокоста. Он 
также назвал главного прокурора Хана одним из «величайших 
антисемитов современности». Байден охарактеризовал 
ордера на арест как «возмутительные» и заявил, что «между 
Израилем и ХАМАС нет равенства».

В интервью журналу Time Байдена спросили, продлевает 
ли Нетаньяху войну ради сохранения своей власти. Байден 
ответил, что у людей есть все основания сделать такой 
вывод. 

Штат Иллинойс имеет огромные долги и властям 
штата необходимо либо их погасить, либо юридически 
реструктурировать обязательства. Пока этого не 
сделано, печальная реальность заключается в том, что 
мы не можем позволить себе новые расходы.

Факт: Иллинойс имеет пенсионный долг в размере 
140 миллиардов долларов, и это приблизительные 
цифры. Несмотря на то, что в текущем бюджете на 
пенсионные расходы выделено 11,6 млрд долларов, 
штат не в состоянии удерживать пенсионную систему 
на плаву. 

Факт: Иллинойс недавно принял бюджет в размере 
53,1 млрд долларов, что является рекордной 
суммой, увеличившись с 38,5 млрд долларов всего за 
последние пять лет. И только 10,5 млрд долларов из 
этих денег направлены на погашение пенсионного 

долга, дополнительные 1,1 млрд долларов поступят 
из других фондов несвязанных с Фондом общих 
поступлений. Но этого все равно недостаточно для 
удержания государственного пенсионного обеспечения 
в состоянии платежеспособности.

Отсюда вопрос,  как эти два факта могу т 
сосуществовать? Как мы можем тратить больше денег, 
чем когда-либо, и при этом наши неоплаченные счета 
продолжают расти? Бюджет штата увеличился на 15 
млрд долларов с момента, когда губернатор вступил 
в должность.

Штат имеет огромные долги и власти должны 
их погасить или юридически реструктурировать 
обязательства. В то же время, мы не можем позволить 
себе новые расходы на другие нужды. Это просто 
печальная реальность.

Но вместо того, чтобы признать горькую правду, 
политики Иллинойса решают на что будут тратить 
деньги, а затем задаются вопросом: откуда их взять?

Это главная проблема, но есть и другие проблемы с 
бюджетом. Например, налог на продукты. Положение 
в пакете бюджета позволяет органам местной власти 
вводить собственный налог в размере 1% на продукты. 
Кроме того, это одностороннее решение штата 
одобрено без референдума для избирателей.

Теперь вполне вероятно, что те, кто изначально 
собирал и тратил эти доходы, просто восстановят налог 
на продукты или повысят местные налоги с продаж. 
Если будет введён налог на продукты, жители должны 
иметь возможность выразить своё мнение, а те, кто 
собирает этот налог, должны быть подотчётны за него. 
Хотя жителям Иллинойса сказали, что губернатор 
понимает их боль и хочет облегчить эту нагрузку, 
но теперь очевидно, что власти штата просто хотели 
пропиарится.

И еще один из болевых моментов в этом бюджете 
– это ограничение скидки для розничных торговцев. 
Что это такое, спросите вы? Это то, что штат платит 
бизнесам за сбор налога с продаж для государства. Этот 
бюджет снижает выплату с 1,75% от налога с продаж 
до фиксированной суммы в 1 000 долларов в месяц. 

Торговая палата Иллинойса выступила против этого 
изменения в бюджете, описывая его как «скрытое 
повышение налога на наш розничный сектор, который 
управляет увеличивающимися операционными 
расходами из-за роста затрат на труд и сырьё, заставляя 
бизнес работать с уже минимальными маржами».

Этот бюджет игнорирует необходимость реформ, 
потому что легче откладывать болезненные вопросы 
на потом, особенно в год выборов. 

Палата представителей проголосовалa 
за санкции против МУС 

План расходов Иллинойса не 
соответствует финансовой реальности

Прокурор Международного уголовного суда Карим Хан
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4,100

Возможность захоронения в новом,
только что построенном мавзолее и колумбарии

877-682-0434

Kristen B., Age 34
Sono Bello AmbassadorBEFORE

Individual Results May Vary. 

ONE VISIT
PERMANENT

Targeted fat removal from 
stubborn areas like: Stomach, 
chin, arms, thighs and more!

150+ Board-Certified Surgeons

25,000 5-Star Ratings

LIMITED TIME OFFER!

GET
$500 OFF

TODAY

mailto:info%40sunrisemonuments.com?subject=
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Клаудия Шейнбаум, бывший мэр Мехико, станет 
первой женщиной-президентом Мексики, одержав 
убедительную победу на выборах и сменит 
уходящего президента страны Андреса Мануэля 
Лопеса Обрадора. Голосование также обеспечило 
его партии достаточно власти в Конгрессе для 
принятия спорных конституционных изменений.

Шейнбаум, кандидат правящей партии «Движение 
национального возрождения» (Морена), получила 
58,6% голосов при подсчете 73% бюллетеней, 
согласно официальным результатам мексиканского 
избирательного агентства.

Ее ближайший соперник, Сочитль Гальвес, 
кандидат коалиции трех оппозиционных партий, 
набрала 28,4% голосов и признала поражение. 
Хорхе Альварес Майнес из левоцентристской 
партии «Гражданского движения» получил всего 
10,6%.

Победа Шейнбаум оказалась больше ожидаемой, 
а её отрыв примерно в 30 пунктов будет самым 
крупным на президентских выборах с 1982 
года, когда Мексика еще была однопартийным 
государством. Предвыборные опросы давали ей 
20-пунктовое преимущество.

Голосование стало решительным проявлением 
поддержки правительству Лопеса Обрадора, 
популистского националиста, пришедшего 
к власти в 2018 году на антикоррупционной 
платформе. После вступления в должность он 
запустил программу жесткой экономии для 
федеральной бюрократии и перенаправил расходы 
на социальные программы, а именно денежные 
пособия для студентов и пожилых людей, что 
позволило ему сохранить рейтинг одобрения 
выше 60%. Лопес Обрадор, победивший с 53% 
голосов в 2018 году, по закону не имел права 
баллотироваться на второй срок.

Партия Морена и её союзники, похоже, получат 
в Конгрессе две третьих голосов необходимых 
для принятия конституционных изменений без 
поддержки оппозиции. Это может позволить 
завершить ключевые проекты Лопеса Обрадора, 
который хотел реформировать законы об 
энергетике, судебную систему и избирательный 
орган, но не имел достаточно голосов для их 
принятия в Конгрессе. Для Шейнбаум это также 
будет первым случаем, когда мексиканский 
лидер получит столь крупное парламентское 
большинство с начала 1990-х годов.

Конституционные изменения могут иметь 
далеко идущие последствия для мексиканской 

демократии.  Они предполагают замену 
а в т о н о м н о г о  и з б и р а т е л ь н о г о  о р г а н а , 
реформирование судебной ветви власти, 
позволяя проведение народного голосования 
за судей, включая судей Верховного суда, 
ликвидацию автономных регуляторов в таких 
отраслях, как телекоммуникации, и передачу их 
функций правительственным министерствам, 
и отмену изменений в электроэнергетической 
отрасли, продвигающих частное производство 
электроэнергии, увеличивая роль государственной 
энергетической компании. Также предполагается 
сокращение числа членов нижней и верхней 
Палат мексиканского парламента и сокращение 
финансирования политических партий.

Шейнбаум попыталась развеять опасения 
относительно ослабления системы сдержек и 
противовесов из-за её убедительной победы. 
«Мы демократы и по убеждению никогда 
не будем авторитарным или репрессивным 
правительством», сказала она ликующей толпе в 
центре Мехико. В своей победной речи она сказала, 
что её администрация будет уважать частные 
инвестиции, соблюдать финансовую дисциплину 
и независимость центрального банка.

Хо т я  п о б е д н а я  р е ч ь  Ш е й н б ау м  б ы л а 
примирительной, Мексика может столкнуться 
с трудными временами, если партия Морена 
продвинет конституционные изменения, которые 
устранят независимость судебной системы, 
наряду с другими инициативами, которые, по 
словам противников, подорвут контроль за 
исполнительной властью. «Это худший сценарий, 
который мог случиться», сказал Карлос Элизондо, 
профессор государственного управления в 
Монтеррейском институте технологий. 

Результат создает период неопределенности 
относительно того, будет ли уходящий президент 
проталкивать эти конституционные изменения 
даже до своего ухода с должности, сказал Антонио 
Окаранза, мексиканский политический аналитик. 
Новый Конгресс Мексики будет приведен к 
присяге за месяц до того, как Лопес Обрадор 
уйдет с поста главы государства 1 октября, давая 
ему возможность принять изменения до того, как 
Шейнбаум вступит в должность.

«Если я инвестор, я думаю, что эти ребята только 
что получили карт-бланш, и что будет дальше», 
сказал Окаранза. «Лопес Обрадор хочет завершить 
свою повестку и взять на себя политическую 
ответственность за эти решения, оставляя 
Шейнбаум чистый лист для нового начала».

Шейнбаум заявила, что у Мексики будут 
дружеские и взаимоуважительные отношения с 
США. «Мы всегда будем защищать мексиканцев, 
находящихся по ту сторону границы», сказала она 
своим сторонникам.

Голосование стало сокрушительным результатом 
для традиционной оппозиции Мексики, особенно 

для двух бывших правящих партий, а именно 
центристской Институционно-революционной 
партии (PRI), которая управляла страной большую 
часть ХХ века, и правоцентристской Партия 
национального действия (PAN), которая управляла 
с 2000 по 2012 годы. Эти две партии, вместе с 
третьей левоцентристской партией, одержали 
только одну победу в восьми губернаторских 
гонках, но проиграли в Мехико.

Шейнбаум станет первой еврейской главой 
государства в одной из крупнейших католических 
стран мира. Политическая система Мексики 
является светской, и её еврейское происхождение 
не играло роли в выборах.

«Представьте, спустя 200 лет женщина теперь 
будет управлять нашей страной. Всего 70 лет назад 
у нас даже не было права голоса», сказала Мария 
Антониета Олая, социолог, которая была среди 
сотен людей, праздновавших победу Шейнбаум 
в историческом районе столицы.

Шейнбаум, 61-летняя инженер-энергетик, ее 
бабушка и дедушка еврейские иммигранты из 
Восточной Европы, уехавшие в Мексику в 1920-
х годах. Она была главным экологом, когда 
бывший президент Лопес Обрадор был еще 
мэром Мехико. В 2018-ом Шейнбаум избралась 
мэром Мехико.

«Своей победой на выборах она обязана 
поддержке Лопеса Обрадора», сказал Майкл 
Шифт, бывший президент вашингтонского 
аналитического центра «Межамериканский 
диалог». «У них разные биографии и стили, но я не 
вижу большой разницы между ними», добавил он.

К л а у д и я  Ш е й н б а у м  п о б е ж д а е т  н а 
президентских выборах благодаря популистской 
привлекательнос ти Лопеса Обрадора и 
его высокому рейтингу одобрения, а также 
экономическим факторам, таким как крепкий 
рынок труда, сильная валюта, значительное 
увеличение минимальной заработной платы 
и расширение социальной сети безопасности, 
отметил главный экономист по Латинской Америке 
Goldman Sachs Group Альберто Рамос.

США будут ожидать от новоизбранного 
президента Мексики сотрудничес тва в 
сдерживании потока мигрантов на юго-западной 
границе и борьбе с кризисом фентанила, сказал 
Дункан Вуд, старший советник Центра Вильсона, 
вашингтонского аналитического центра. На посту 
мэра Мехико ей удалось снизить количество 
убийств в столице наполовину, Шейнбаум 
пообещала добиться таких же результатов по всей 
Мексике, страдающей от убийств, насильственных 
исчезновений и массового вымогательства.

В 2026 году новой администрации также придется 
пересмотреть соглашение о свободной торговле 
между США, Мексикой и Канадой. Америка и 
Мексика имели споры по поводу сельского 
хозяйства и энергетики.  

Президентом Мексики избрана Клаудия 
Шейнбаум 
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LIFE’S BETTER WHEN 
YOU’RE PROTECTED 
UNDER OUR ROOF.

Save up to 23% when you bundle auto and home*

We tailor coverage to your unique needs and offer discounts  
that could save you money. 

American Family Mutual Insurance Company, S.I. & its Operating Companies, 6000 American Parkway, Madison, WI 53783
©2023 21714 – 4/23 – 19325881

*Customers who bundle auto and home insurance policies may save up to 23% on both policies together (as of July 2022). Discounts may vary by state, 
property, policy form and company underwriting the auto and/or home policy. Discounts may not apply to all coverages on an auto or home policy.

Call or scan to 
get a quote and 
start saving today. 

 Renata Tolvaisaite, Agent  
325 N Milwaukee Ave Ste C
Wheeling, IL 60090  
(847) 215-8989  
rtolvais@amfam.com  
renatatolvaisaite.com   

Раминта Варман
Адвокат

•  Иммиграционное право
• Семейное право
• Оформление завещаний

• Доверенности, апостили

RAMINTA LAW & ASSOCIATES, P.C.

708-407-4533

15 Spinning Wheel Road, Suite 419, 
Hinsdale, IL 60521
attorney@ksanytelaw.com
https://warmanlawfirm.com

• DUI (представительство в суде и 
после суда)

• Нотариальные услуги: переводы 
документов, подтверждения.

(855) 263-5021
*Includes product and labor; bathtub, shower or walk-in tub and wall surround. This promotion cannot be combined with any other offer.  Other restrictions 
may apply.  This offer expires 6/30/24. Each dealership is independently owned and operated.  **Third party fi nancing is available for those customers 
who qualify.  See your dealer for details. ©2024 BCI Acrylic, Inc.

• Tub-to-Shower Conversions
• Replacement Tubs
• Replacement Showers
• Walk-in Tubs
• Low-Barrier Showers
• Soaker Tubs
• Accessories and more!

CALL NOW!

The Bath or Shower You’ve Always Wanted
IN AS LITTLE AS 1 DAY

OFFER EXPIRES 6/30/2024

Military & Senior
Discounts Available

$1000 OFF*

No Payments
& No Interest for 

18 Months**

AND

OUR SERVICES

ACT NOW! 
UP TO $600 off*

Off ers can’t be combined.
Minimum purchase required.

Please call for details. *10% off  any job over $3,000. Up to a maximum of $600. 
Coupons must be presented at the time of inspection. This off er 

may not be combined with any other off er. Limit one per customer. 
Valid through 06/30/2024.

YOUR LOCAL 
FOUNDATION REPAIR 
AND WATERPROOFING 
EXPERT.
For a basement, crawl 
space, or slab foundation, 
we guide you on the right 
path to a healthy home.

Family owned and operated 
since 1996, we treat your 
home like our own.

• Cracked or Bowing Walls
• Settling Foundations
• Concrete Leveling
• Crawl Space Repairs

CALL FOR YOUR FREE HOME INSPECTION 

888-691-2051

BEFORE AFTER

BEFORE AFTER

• Sump Pumps
• Waterproofi ng 
 & Encapsulation
• Sagging Floors
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В Соединенных Штатах цены на автомобили наконец-
то начали снижаться, стабильно падая с пиков 2021 года. 
Однако это не приносит облегчения потребителям, так 
как доступность автомобилей остается низкой.  

По данным Bank of America, общий объем продаж 
автомобилей остается на одном уровне, несмотря на 
восстановление как цен, так и поставок после пандемии.

Во время пандемии Covid-19 запасы новых автомобилей 
значительно сократились, так как покупатели, 
получившие от правительства «вертолетные деньги» 
искали альтернативу общественному транспорту. 
Вдобавок, ситуацию усугубили проблемы с цепочками 
поставок, что снизило доступность необходимых 
компонентов для производства автомобилей.

Альтернативой новым автомобилям стала покупка 
подержанных машин, в результате цены на подержанные 
авто обошли предложения на новые модели.

Однако, поставки новых автомобилей с тех 
пор стабилизировались, и запасы медленно 

восстанавливаются. Несмотря на это, потребители, как 
ожидалось, не спешат покупать новые модели.  

По мнению банковского эксперта, причинами того, 
что объем продаж автомобилей остается на одном 
уровне при снижении цен на них, являются высокие 
процентные ставки на автокредиты, высокие тарифы 
на автостраховку и подорожание технического 
обслуживания автомобилей.

К примеру, с середины 2022 года процентные ставки 
по автокредитам значительно возросли. Учитывая 4% 
увеличение, покупателям приходится платить почти на 
100 долларов больше в месяц по автокредиту на новый 
автомобиль, по сравнению с мартом этого года. 

Далее, затраты на автострахование аналогично растут, 
они увеличились на 22,6% в годовом исчислении в 
апреле. По данным банка, текущие базовые тарифы 
страхования машин, вероятно, останутся на том же 
уровне.

Как говорится в отчете Bank of America, который 
ссылается на недавнее исследование по изучению 
ландшафта рынка, по состоянию на апрель 2024 года 
большинство американских домохозяйств испытывали 
трудности с оплатой автокредитов и техобслуживанием 
автомобилей. Почти 45% респондентов сообщили о 
трудностях с оплатой этих расходов, при этом доля была 
еще выше среди представителей поколения Z, достигнув 
почти 60%.

Поэтому, владельцы автомобилей стараются чем дольше 
пользоваться своими транспортными средствами, 
возможно, ожидая лучших времен для покупки новой 
машины. В Америке средний возраст автомобиля 
увеличился на 40% между 2001 и 2023 годами, достигнув 
12,5 лет.

Другие покупатели перешли на рынок электромобилей 
и гибридов, о чем свидетельствует резкий рост числа 
автокредитов на электромобили. Но эта тенденция 
имеет свои пределы, как отмечают в Bank of America, 
покупатели столкнутся с ограниченным доступом к 
зарядным станциям.

Стоит отметить, в Америке признали провал 
инфраструк турной программы Байдена для 
электрокаров. Газета Washington Post подвела 
промежуточные итоги проекта, который подразумевает 
постройку 500 тысяч пунктов быстрой зарядки к концу 
десятилетия. В конце 2021 года власти выделили 7,5 
миллиарда долларов на развитие сети зарядных станций, 
но по состоянию на март 2024 года в стране построили 
только семь терминалов! Катастрофические результаты 
связаны с бюрократией.

Эксперты издания переживают, что медленные темпы 
развития зарядной инфраструктуры сдерживают 
развитие электромобилей и гибридов. За два года в 
рамках программы было открыто семь пунктов быстрой 
зарядки на 38 мест. 

В США цены на автомобили наконец-то 
падают

Apple готовится к ряду больших анонсов на предстоящей 
Всемирной конференции разработчиков (WWDC). Как сообщает 
специалист по продуктам Apple Марк Гурман из Bloomberg, 
компания планирует представить обновления для ряда 
своих ключевых приложений, а также новые функции на базе 
искусственного интеллекта.

Ожидается, что Apple представит iOS 18, которую, по словам 
Гурмана, компания считает самым большим обновлением в 
истории устройства. Ожидается, что новая операционная система 
станет доступна уже в сентябре этого года.

А после недавних мероприятий Microsoft, Google и OpenAI, 
демонстрирующих своих ИИ-помощников, все внимание будет 
приковано к Apple 10 июня.

Сообщается, что OpenAI и Apple обсуждают партнерство, 
которое позволит перенести ChatGPT на iOS, и также ожидается, 
что подробности будут опубликованы на WWDC. Ожидается, что 
Apple обновит Siri. Голосовой ассистент начнет работать на базе 
генеративных языковых моделей.

Некоторые из других обновлений включают новое программное 
обеспечение Vision Pro, расшифровку голосовых заметок и более 
продвинутое редактирование фотографий.

Хотя со временем произошли небольшие обновления главного 
экрана iPhone, сообщается, что iOS 18 сделает его гораздо более 
настраиваемым.

Редизайн может сделать традиционную сетку, которой славятся 

устройства Apple, необязательной. Пользователи смогут менять 
цвет значков приложений и свободно их размещать.

По данным Bloomberg, Siri перерабатывается с использованием 
собственных языковых моделей Apple для реализации функций 
генеративного искусственного интеллекта.

В течение многих лет Siri могла выполнять небольшие задачи, 
например, звонить контакту или устанавливать напоминание по 
запросу пользователя.

Ожидается, что новая Siri на базе искусственного интеллекта 
будет интегрирована в приложения Apple и будет выполнять 
более конкретные задачи. Например, она сможет отредактировать 
фотографию, упорядочить приложение «Заметки» или удалить 
электронное письмо.

Хотя подробности об обновлении Siri, как ожидается, будут 
объявлены на следующей неделе, полные возможности 
искусственного интеллекта, скорее всего, будут доступны в 2025 
году, сообщает Bloomberg.

Генеративный искусственный интеллект обладает огромными 
возможностями, и один из способов их использования Apple – 
это сделать смайлы более интересными.

Сообщается, что технологический гигант работает над genAI, 
который позволит пользователям iOS 18 использовать ИИ для 
создания смайлов для конкретных ситуаций.

Это не так новаторски, как виртуальный помощник с 
искусственным интеллектом, но звучит лучше, чем поиск 

подходящих смайлов, чтобы передать свои эмоции.
В iOS появится поддержка Rich Communication Services, 

протокола для обмена сообщениями, который поддерживают, 
в том числе, Google и Samsung. Это более современный стандарт, 
чем SMS/MMS. Он позволит пользователям iPhone бесплатно 
отправлять сообщения на другие устройства.

Apple публично анонсировала новые функции доступности. 
Они появятся в разделе «Универсальный доступ», некоторые из 
них будут работать на базе ИИ. 

Eye Tracking – управление взглядом. Эта функция позволит 
управлять iPhone и iPad движением глаз. За этим будет следить 
фронтальная камера устройств. Взгляд заменит навигацию, свайпы 
и физические кнопки.

Vehicle Motion Cues – защита от укачивания. Пользователи смогут 
включить интерфейс с анимированными точками по краям экрана. 
Маркеры будут подстраиваться под колебания автомобиля, 
помогая снизить симптомы тошноты и головокружения.

И еще многое другое. 

Apple представит обновление настроек 
через неделю
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WWW.UN I TE DSTATE STAXSE R VI CE S.US
 

CON TACT@ UN I TE DSTATE STAXSE R VI CE S.US

ЗВ ОНКИ  (800) 913- 0809
СМС (224) 676- 3577

ПОДГОТОВКА
НАЛОГОВ

ДЛЯ
ЧАСТНЫХ

ЛИЦ И
БИЗНЕСА

800 E NORTHWEST HWY, 
STE 1090 
PALATINE, IL 60074

Chicago Tour-Guide Professionals Association

• пешком
• на автомобиле
• на мотоцикле 

Роман Панич roman.panich@gmail.com847-809-4787

Путешествия 
по Чикаго 

и по всем штатам 

Индивидуальные и групповые 
русскоязычные туры. Экскурсии. 
Эксклюзивные маршруты. 
Путешественник со стажем, 
действительный член Chicago Tour-Guide 
Professionals Association с 2008 года,ведущий 
популярной программы «Путешествия 
по Америке» на radio Resonance 
chicago1330.com

Don’t Get Stuck 
Without A/C 
This Summer!
Schedule Soon & Save Up to $2000!

Free Estimates and Second Opinions for New Heating 
and Cooling Systems

 Many Payment Options to choose from

Service Available Seven Days a Week

Licensed and Professional Technicians

Cooling or Heating 
System Tune Up

$49
Price valid for one working unit. Excludes oil fi red systems. Valid 
at participating ARS® Network locations. Not valid for third party, 
new construction, or commercial customers, with any other offers, 
discounts, or on prior sales. Call service center for details. Coupon 
required at time of service. Void if copied or transferred and where 
prohibited. Any other use may constitute fraud. Cash value $.001.
Offer expires 6/30/2024.
License numbers available at americanresidential.com/licenses

on a New Cooling
and Heating System with

our Buy Back Program!

SAVE
UP TO $2000

Savings requires purchase and installation of select complete 
heating and cooling system. Removal and disposal by Company 
of existing heating and cooling system required. Valid at 
participating ARS® Network locations. Not valid for third party, 
new construction, or commercial customers, with any other offers, 
discounts, or on prior sales. Call service center for details. Coupon 
required at time of service. Void if copied or transferred and where 
prohibited. Any other use may constitute fraud. Cash value $.001.
Offer expires 6/30/2024.
License numbers available at americanresidential.com/licenses

Call today! (855) 939-6499
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Министр национальной безопасности Итамар 
Бен-Гвир и министр финансов Бецалель 
Смотрич, ультраправые партнеры по коалиции 
премьер-министра Биньямина Нетаньяху, в 
понедельник обвинили его в сокрытии деталей 
предложения о сделке по освобождению 
заложников, представленного президентом 
Джо Байденом на прошлой неделе.  При этом 
они заявили, что никто из них не видел полный 
текст предложения.

Выступая перед журналистами в Кнессете, 
Бен-Гвир сказал, что Нетаньяху сообщил ему, 
что фактическое предложение отличается от 
версии, представленной Байденом, и что не будет 
никакой безрассудной сделки и окончания войны 
без уничтожения ХАМАС.

«Я спросил Нетаньяху, могу ли я посмотреть 
черновик соглашения, он согласился и сказал, 
что я могу прийти в его офис и увидеть 
черновик своими глазами», сказал Бен-Гвир, 
но в воскресенье, когда он прибыл на место, 
помощники Нетаньяху сказали ему: «Нет 
никакого черновика».

«Сегодня утром я снова пошел в офис премьер-
министра, и там снова отказались показать 
мне черновик соглашения», продолжил он, 
утверждая, что советник по национальной 
безопасности Цахи Ханегби также отрицал 
существование такого документа.

Бен-Гвир был вынужден перенести место 
встречи своей фракции после того, как несколько 
родственников заложников пришли в Кнессет и 
начали протестовать.

Новый план по заложникам.
В пятницу вечером в своей речи Байден 

сообщил, что в четверг было представлено новое 
предложение Израилю о прекращении огня и 
освобождении заложников при посредничестве 
Катара. Президент Байден призвал ХАМАС 
принять предложение,  а  израильское 
правительство поддержать его.

В субботу вечером ультраправые министры Бен-
Гвир и Смотрич угрожали Нетаньяху распустить 
правительство, если сделка будет принята.

Первый этап предложения включал бы полное 
прекращение огня, а на втором этапе Израиль 
полностью выведет свои войска из Газы. Третий 
этап включал бы основной план реконструкции 
территории анклава.

Не будет прекращения войны.
Выступая на закрытом заседании Комитета 

по иностранным делам и обороне Кнессета в 

понедельник, Нетаньяху заявил, что утверждение 
о том, что мы согласились на прекращение огня 
без выполнения наших условий, неверно.

« П р е д л ож е н и е ,  к ото р о е  п р е д с та в и л 
Байден, неполное», сказал премьер-министр 
законодателям, ссылаясь на пробелы между 
израильской версией и версией Байдена. 
Американские чиновники, в свою очередь, 
отрицали существование таких пробелов по 
сделке.

Недовольство ультраправых.
Нетаньяху не был достаточно убедителен для 

его ультраправых партнеров.
«Если сделка не является безрассудной и не 

включает обязательство закончить войну до 
уничтожения ХАМАС, то почему вы отказываетесь 
представить черновик соглашения мне?» спросил 
Бен-Гвир в понедельник, обвиняя Нетаньяху в 
сокрытии деталей сделки.

«Если вы подпишете безрассудную сделку, 
которая закончит войну без уничтожения ХАМАС, 
Отзма Йехудит распустит правительство», 
пригрозил министр.

Выс тупая перед журналис тами возле 
п а л а т о ч н о г о  л а г е р я  п р о т е с т у ю щ и х , 
установленного Форумом героизма, группой, 
представляющей семьи погибших, которые 
требуют усиления военного давления на 
ХАМАС, Смотрич заявил, что Израиль не связан 
предложением о капитуляции, представленным 
Байденом.

«Ес ли правительс тво решит принять 
предложение о сделке по заложникам, которое 
было сделано военным кабинетом в нарушение 
закона, то мы не будем его частью, сказал он.

«Действия военного кабинета – это провал и 
опасность. Если, не дай Бог, правительство решит 
принять это предложение о капитуляции, мы не 
будем его частью», заявил Смотрич.

Отвечая на вопрос репортера, Смотрич 
сказал, что, как и Бен-Гвир, он не видел полного 
содержания предложения о прекращении огня.

Столкновения с семьями заложников.
В понедельник Бен-Гвир и Смотрич столкнулись 

с родственниками заложников, которые пришли 
на выступления обоих министров.

В то время как члены партии Бен-Гвира 
разговаривали с членами семей заложников, 
которые прибыли на их встречу, еженедельное 
собрание вскоре было перенесено на новое 
место, и охрана Кнессета не позволила семьям 
туда попасть. Протестующие, скандируя «Да, 
сделке Нетаньяху», устроили сидячую забастовку 
перед залом.

Когда Бен-Гвира спросили, почему он отказался 
допустить родственников на встречу и сменил 
место, он сказал репортерам, что он встречался 
с семьями заложников и будет продолжать это 
делать, но делать это перед камерами – это 

популизм.
В интервью изданию The Times of Israel Гил 

Дикман, чей кузен Кармель Гат находится в Газе, 
сказал: «Похоже, что Бен-Гвир трус. Возможно, 
он что-то скрывает».

Смотрич, тем временем, непосредственно 
общался с семьями заложников, отвечая на их 
вопросы в конце своей пресс-конференции.

Когда родственники сказали, что ХАМАС можно 
победить позже, а их близкие должны вернуться 
домой сейчас, Смотрич ответил, что считает, 
что они ошибаются, и что сделка фактически 
задержит возвращение их близких.

Предложение спасательного круга. 
В понедельник выступая перед пленумом 

Кнессета и перед голосованием о недоверии 
правительству, лидер оппозиции Яир Лапид 
упомянул об отказе Нетаньяху поделиться 
деталями соглашения с Бен-Гвиром и назвал 
это примером дисфункции правительства и 
отсутствия доверия между его членами.

«Мы находимся в ситуации, когда премьер-
министр отказывается показать черновик 
соглашения члену кабинета, потому что ему 
совершенно ясно, что он будет против этой 
сделки, которую премьер-министр передал 
американцам», сказал Лапид.

В о  в р е м я  с л у ш а н и й  в  к о м и те те  п о 
государственному контролю Кнессета в тот 
же день Лапид повторил свое обещание 
предоставить Нетаньяху политическую страховку, 
если его ультраправые партнеры по коалиции 
выйдут из правительства из-за соглашения о 
прекращении огня и освобождения заложников. 
«У нас будет время уничтожить ХАМАС, но для 
заложников времени не осталось», сказал Лапид.

СМИ цитируют лидеров ХАМАС, заявивших, 
что они хотят видеть соглашение в письменном 
виде. Они заявили, что не могут полагаться 
на заявления Байдена и не могут подписать 
соглашение,  которое «не гарантирует 
постоянного прекращения огня».

Представитель Госдепартамента Мэтью 
Миллер заявил в понедельник, что предложение 
передано ХАМАС, однако отметил, что никакого 
ответа не последовало. Он сказал, что США 
полностью уверены в том, что Израиль согласен 
с условиями сделки.

Б о л ь ш и н с т в о  и з р а и л ь т я н  т а к ж е 
поддерживают соглашение о прекращении 
огня – это следует из опроса, проведенного 
11-м каналом. По данным на 1 июня, за сделку 
на основе предложения президента Байдена 
выступают 40% жителей страны. При этом треть 
респондентов 27% выступают против. То есть 
раскол по поводу дальнейшего продолжения 
войны в Газе существует не только внутри 
правительства, но и во всем израильском 
обществе.  

Нетаньяху обвиняют в сокрытии деталей 
сделки 
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Пункты приема посылок

Rumunija 

AEC Parcel Service           
8770 S. 78th Ave. Bridgeview, IL 60455  312-626-6661

Café Rūta
6551 South Cass Ave Westmont, IL 60559  630-964-7882
Eurus Deli
22 W. 535 Butter�eld Rd., Glen Ellyn, IL 60137  630-793-9324
Royal Petal
188 E. Wend St. Lemont, IL 60439   630-257-0339
Lithuanian Plaza (Morkunai)
9921 S. Roberts Rd., Palos Hills, IL 60465   708-599-9866
  Kalyna
338 S. Rohlwing Rd. Palatine, IL 60074   847-776-7766
Continental USA
2207 W Chicago Ave, Chicago, IL 60622   773-489-9770
Ina Stankeviciene (Seklycia)
2711 W. 71 St. Chicago, IL 60629   773-476-5999
 Excel Insurance Brokers
3049 Thatcher Ave. River Grove, IL 60171   773-777-4700
Old Vilnius
2601 75th St, Darien, IL 60561   630-324-6811

Biovita Natural Inc. (Garden Fresh) 
955 W. 75th Street Naperville, IL 60621     630-730-7740

Kalinka
400 W. Dundee rd. Unit 1 Bu�alo Grove, IL 60089   847-793-1000

Apollonia Pa Inc
2234 S. Goebbert Rd. #417 Arlington Heights, IL 60005    312-525-1505

CLM (Chicago Lituaninistine mokykla)
5620 S. Claremont Ave. Chicago, IL 60363    630-613-0343

Alan Global Inc.
9272 Dee Rd. Des Plaines, IL 60016    773-410-1966

Send Pack LLC
3945 W. Devon Ave, Chicago, IL 60659   262-220-8585

630-774-2136

Мы 
переехали

Мы 
переехали

Посылки по всему 
Евросоюзу

Украина, Молдова, 
Румыния, Россия

Самые быстрые 
сроки доставки
Каждая коробка 
бесплатно застрахована 
на $100

Получение посылок из дома

Личные посылки

Отслеживайте свои 
посылки

Адрес центрального 
офиса
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Высокопоставленный республиканец из Палаты 
представителей говорит, что ему «нравится 
идея» о том, что доктору Энтони Фаучи могут 
быть предъявлены уголовные обвинения за его 
действия во время эпидемии COVID и за ложь 
Конгрессу.

Председатель комитета Палаты представителей 
по надзору Джеймс Комер, республиканец от 
штата Кентукки, обвинил бывшего чиновника 
здравоохранения во лжи Конгрессу и разработке 
правил социального дистанцирования, которые 
стали неотъемлемой частью общественной жизни 
в годы пандемии.

Комер выразил одобрение идее ареста Фаучи, 
заявив, что ложь Конгрессу является уголовным 
преступлением. Это произошло после того, как 
Фаучи дал показания перед подкомитетом Палаты 
представителей по пандемии коронавируса, 
обвинив CDC в разработке правила социального 
дистанцирования в шесть футов. Фаучи ранее 
утверждал, что это правило «просто появилось».

К о м е р  п одч е р к н у л ,  ч то  Ф ау ч и  б ы л 
главным инициатором идеи социального 
дистанцирования, которое, по его мнению, 
нанесло значительный ущерб стране, включая 
закрытие десятков тысяч предприятий и 
разрушение системы государственного 
образования. 

Доктор Энтони Фаучи сделал несколько 
ошеломляющих признаний, давая показания 
перед Конгрессом в понедельник, когда 
республиканцы пытались возложить на него 
ответственность за ошибки, допущенные во 
время пандемии.

Слушания стали кульминацией многолетних 
усилий по выяснению причин возникновения 
COVID-19, выявлению ошибок в реагировании 
на пандемию и прекращению ограничительных 
мер, влияющих на нормальную жизнь в Америке. 
Однако, ответы на эти вопросы было сложно 
получить за 3,5 часа слушаний в подкомитете 
Палаты представителей по борьбе с пандемией 
коронавируса.

Ниже приведены наиболее примечательные 
моменты слушаний в понедельник:

Фаучи настаивает, что у него «непредвзятое 
отношение» к происхождению COVID

Слушания не выявили окончательного 
источника пандемии COVID-19, и комитет не 
смог точно определить происхождение болезни. 
Однако, согласно отчетам разведывательных 
служб, включая ФБР, наиболее вероятно, что 
причиной была утечка в лаборатории в Ухане, 
Китай. Фаучи признал возможность, что болезнь 
могла быть вызвана человеком и получена из 
лаборатории. Он отметил, что открыт к разным 
теориям происхождения.

Во время слушаний Фаучи подтвердил, что 
теория утечки в лаборатории, предположительно 

из Уханьского института вирусологии (WIV), 
является реальной возможностью. Это признание 
прозвучало через четыре года после того, как он 
поддержал публикацию статьи, опровергающей 
эту теорию. Законодатели заинтересовались его 
возможным участием в подготовке этой статьи. 
Фаучи заявил, что он не редактировал и не вносил 
вклад в статью, хотя и просматривал её перед 
публикацией.

Фаучи также сообщил, что в январе 2020 
года, услышав о возможных манипуляциях с 
вирусом от других ученых, он призвал провести 
расследование и передать результаты ФБР. Тем 
не менее, в интервью с Ньютом Гингричем от 
9 февраля 2020 года Фаучи опроверг теорию 
лабораторного происхождения COVID-19, назвав 
её «теорией заговора».

Фаучи говорит, что шестифутовое правило 
социального дистанцирования «ненаучно»

Бывший директор NIAID, Энтони Фаучи, заявил, 
что не имеет отношения к шестифутовому 
правилу социального дистанцирования, 
предложенному в 2020 году. Ранее он давал 
показания, что не знает, откуда взялось это 
правило, отметив, что оно «просто появилось».

Стенограммы этих интервью были опубликованы 
на прошлой неделе. В январе Фаучи признал, 
что не знал о научных исследованиях, 
поддерживающих это правило, и отметил, что 
такие исследования было бы сложно провести.

На слушаниях в понедельник он подтвердил, 
что рекомендации исходили от Центра контроля 
заболеваний и были реализованы без научных 
данных, добавив, что не было клинических 
испытаний, подтверждающих их эффективность.

Фаучи признал, что необходимость носить 
маски для детей не помогла предотвратить 
распространение COVID

В январе Фаучи заявил, что не помнит данных, 
подтверждающих эффективность масок для 
детей в предотвращении COVID-19. Однако 
на слушаниях в понедельник он изменил 
свои замечания, указав, что ранее не было 
исследований о масках для детей из-за 
необходимости срочно реагировать на эпидемию.

Однако в понедельник Фаучи признал, что 
были проведены исследования, которые 
задокументировали «негативное» воздействие 
ношения масок в школах на детей.

К а к  р е ко м е н д а ц и и  п о  со ц и а л ь н о му 
дистанцированию, так и предписания по 
ношению масок будут действовать годами и 
существенно повлияют на американскую жизнь 
и культуру.

Социальные и учебные были хорошо 
задокументированы, и в одном исследовании 
Национального института здравоохранения 
(NIH) было названо влияние использования масок 
на грамотность и обучение учащихся «очень 

негативным».
А последствия социального дистанцирования 

вызывали «депрессию, общую тревогу, острый 
стресс и навязчивые мысли», как показало 
другое исследование Национального института 
здравоохранения.

Фаучи дистанцировался от своих помощников, 
которые обходили федеральные законы о 
прозрачности

Бывший член рабочей группы Белого дома 
по борьбе с коронавирусом, Энтони Фаучи, 
попытался дистанцироваться от своего 
бывшего старшего советника, доктора Дэвида 
Моренса. Моренс, давая показания 22 мая, 
признался в удалении файлов и использовании 
личной электронной почты, чтобы избежать 
требований Закона о свободе информации (FOIA). 
Письма, полученные комитетом, показали, что 
Моренс помогал исследователю коронавируса 
доктору Питеру Дашаку с вопросами связей с 
общественностью и восстановил финансирование 
гранта от NIAID, после его отзыва из-за 
нарушений.

Моренс, называя Дашака своим «лучшим 
другом», редактировал пресс-релизы для 
EcoHealth и заверял Дашака, что он и другие 
сотрудники NIAID будут его поддерживать. Он 
даже попросил Дашака «откатить» миллионы 
долларов в виде гранта и намекнул на наличие 
«секретного запасного канала» для общения с 
Фаучи, чтобы избежать публичного контроля. В 
одном из писем Моренс предложил отправлять 
вопросы, связанные с NIAID, Фаучи через личные 
электронные почты.

Он отрицал, что использовал свою личную 
электронную почту в «официальных целях»

На слушаниях в понедельник Фаучи решительно 
заявил, что не знал о деятельности Моренса и 
признал, что у Моренса «определенно» был 
конфликт интересов в связи с его работой 
с доктором Питером Дашаком. Он также 
назвал действия Моренса «неуместными» и 
нарушающими федеральный закон.

Фаучи заливается слезами, рассказывая об 
угрозах убийством

Фаучи сообщил, что как он, так и его жена и 
три дочери столкнулись с угрозами убийством, 
что привело к арестам различных лиц. Из-за 
этих угроз его семье приходится постоянно 
пользоваться услугами охраны. 

Фаучи грозит арест из-за сокрытия 
информации о COVID 
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Слухи о том, что Walt Disney World может построить 
пятый тематический парк во Флориде, существуют 
уже много лет. Теперь есть хорошие новости для 
тех, кто надеется, что этим слухам суждено сбыться. 

Новое соглашение между Советом по туризму 
Центральной Флориды и The Walt Disney Company 
может привести к предполагаемому расширению 
центра развлечений.

Центральный округ надзора за туризмом Флориды 
проведет публичные слушания по плану развития 
Disney на заседании на следующей неделе, после 
чего в середине июня состоится голосование.

Если соглашение будет одобрено, это станет 
значительным потеплением в отношениях между 
Disney и Советом по туризму, который еще в 2023 
году администрация губернатора Рона ДеСантиса 
фактически взяла под контроль. ДеСантис назначил 
пять человек в Совет по туризму, но двое из них уже 
покинули свои должности.

Согласно текущему проекту соглашения, Disney 

будет разрешено потратить 17 миллиардов 
долларов на дальнейшее развитие Walt Disney World 
в течение следующих 10-20 лет, согласно заявлению 
Совета.

«Со значительными инвестициями Walt Disney 
World мы ожидаем экономический рост, создание 
рабочих мест и поддержку местных предприятий, 
наряду с инициативами по охране окружающей 
среды и жилищными проектами для рабочих, 
что принесет пользу сообществу Центральной 
Флориды», сказала администратор округа Стефани 
Копелусос в заявлении для Business Insider.

Совет по туризму заявил, что соглашение обяжет 
Disney находить местных подрядчиков для любого 
строительства и отдавать не менее 50% всех 
строительных работ компаниям из Флориды. Оно 
также требует, чтобы Disney финансировала проекты 
доступного жилья для работников. 

Представители Disney не уточняют, на что будут 
потрачены миллиарды, но один инсайдер сообщил 
газете Orlando Sentinel, что пятый тематический парк 
может присоединиться к существующим объектам.

Magic Kingdom открылся для публики в 1971 
году, затем последовали Epcot в 1982 году, Disney’s 
Hollywood Studios в 1989 году и Animal Kingdom в 
1998 году.

Как сообщает местное издание Sentinel, в 
феврале в ходе конференц-звонка генеральный 

директор Disney Боб Айгер уклонился от вопроса 
о строительстве нового тематического парка во 
Флориде.

«Мы уже активно работаем над определением 
мест для наших новых инвестиций и над тем, какими 
они будут. Вы можете быть уверены, что они будут 
повсеместно, то есть каждый из наших объектов 
станет бенефициаром увеличения инвестиций», 
сказал Айгер.

Представители The Walt Disney Company и Walt 
Disney World не ответили на запрос от издания 
Business Insider.

Соглашение между Советом по туризму 
Центральной Флориды и The Walt Disney Company 
достигнуто после напряженной судебной тяжбы, 
инициированной ДеСантисом.

Напомним, что судебная тяжба началась в апреле 
2022 года, когда Disney публично выступила против 
так называемого закона ДеСантиса «Don’t Say 
Gay». ДеСантис обрушился на развлекательный 
конгломерат с критикой и попытался отобрать у 
Disney право самостоятельно управлять Районом 
благоустройства Риди-Крик. В феврале 2023 года 
ДеСантис получил полный контроль над Районом 
благоустройства Риди-Крик. Позже администрация 
губернатора переименовала его в Центральный 
округ надзора за туризмом Флориды и назначила 
новый состав Совета директоров. 

Новая сделка Disney с ДеСантисом 
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Столкнувшись с растущим политическим давлением 
из-за притока мигрантов на американо-мексиканской 
границе, президент Джо Байден во вторник подписал 
указ, который временно прекратит прием заявлений 
на убежище, как только среднее число ежедневных 
прибытий в официальные пункты въезда достигнет 2500 
человек. Об этом сообщили в пресс-службе Белого дома.

«Граница – это не политический вопрос, который можно 
использовать в качестве оружия», сказал Байден в своем 
выступлении в Белом доме, объявляя об указе.

«Действие указа вступает в законную силу немедленно 
после его провозглашения, так как этот порог уже 
достигнут. Граница вновь откроется только после того, как 
это число снизится до 1500 человек. Указ президента будет 
принят в соответствии с разделами 212(f ) и 215(a) Закона 
об иммиграции и гражданстве, приостанавливающий 
въезд в США неграждан, незаконно пересекающих южную 
границу. Речь идет об ограничении предоставления 
политического убежища за исключением чрезвычайно 
веских обстоятельств», отмечается в заявлении.

Дополнительно в заявлении отмечается, что Вашингтон 
начнет ускоренно депортировать нелегальных мигрантов, 
которые не предоставят доказательств, подтверждающих, 
что у них есть веские основания опасаться преследования 
в случае возвращения на родину.

Белый дом обнародовал подробности долгожданного 
шага законодателям в понедельник, но подтвердил детали 

исполнительного указа во вторник на мероприятии, на 
которое были приглашены мэры приграничных районов. 
Указ станет самым жестким односторонним шагом по 
контролю пересечения южной границы.

«Это определенно шаг в правильном направлении. Один 
из многих шагов, которые необходимы для того, чтобы мы 
могли обеспечить безопасность нашей границы», сказал 
представитель штата Техас Эдди Моралес-младший, чей 
округ включает Игл-Пасс.

В 2018 году администрация Трампа пыталась ввести 
аналогичные пограничные ограничения, но суды их 
заблокировали. 

Указ президента также включает некоторые исключения 
касательно детей, которые прибыли на границу без 
сопровождения взрослых.

Представитель предвыборного штаба республиканцев 
Каролин Леветт заявила, что данное исключение даст 
зеленый свет секс-торговцам и торговцам детьми, 
при этом повторив призыв бывшего президента 
Трампа: «Вторжение на границу и преступность среди 
мигрантов не прекратятся, пока кривого Джо Байдена 
не депортируют из Белого дома»».

В свою очередь, республиканские законодатели 
критикуют этот шаг как запоздалый.

«Байден умышленно создал кризис на границе. 
Действие указа имеет больше политического риска, чем 
политической выгоды», сказал сенатор Кевин Крамер.

Однако, администрация Байдена неоднократно 
утверждала, что именно республиканцы в Конгрессе 
тормозили принятие нужных миграционных законов. 
Ранее в этом году Трамп призывал членов Палаты 
представителей от Республиканской партии отклонить 
двухпартийный законопроект о финансировании 
границы, который был согласован в Сенате. В то время 
спикер Палаты представителей Майк Джонсон и другие 
республиканцы заявили, что законопроект Сената 
недостаточно жесткий, поэтому его нужно пересмотреть 
и подготовить новый законопроект. 

Многие правозащитники мигрантов раскритиковали 
указ Байдена и заявили, что жесткая политика в 
отношении мигрантов может вызвать хаос в стране. 

«Это предательство. Нам говорили, что президент 
Байден восстановит гуманный подход на границе, но 
мы видим, что история повторяется», сказала директор 
Калифорнийского центра защиты прав мигрантов Линдси 
Точиловски. 

Байден подписал указ об ограничениях в 
предоставлении убежища иммигрантам 

После нескольких недель протестов в Копенгагенском 
университете, студенты добились от вуза выполнения 
своего требования, а именно прекратить сотрудничество 
и инвестиции в компании, которые работают на Западном 
берегу.

28 мая университет объявил, что не будет проводить 
никаких инвестиций в компании Airbnb, Booking.com и 
eDreams, которые упомянуты в списке ООН компаний, 
ведущих деятельность на Западном берегу. Сумма инвестиций 
составляла 1 миллион датских крон, примерно 145 500 
долларов.

Стоит напомнить, что годовой доход Копенгагенского 
университета от инвестиций превышает 10 миллиардов 
датских крон или 1,5 миллиарда долларов.

Кроме Копенгагенского университета бойкотировать 
израильские компании согласились и другие университеты 

из Испании, Ирландии, Норвегии, Нидерландов, Бельгии и 
Великобритании.  Изменения в инвестиционной политике 
проходят на фоне волны студенческих протестов против 
восьмимесячной войны Израиля в Газе, военного ответа на 
атаку ХАМАС 7 октября, в результате которой погибли более 
36 000 палестинцев, что и вызвало глобальное возмущение 
общественности.

Европейские студенческие активисты вдохновились 
примером США, где весной этого года по кампусам 
университетов прокатилась волна протестов в поддержку 
Палестины. Но по сравнению с американскими студентами, 
протестующие в Европе добились больших уступок от своих 
учебных заведений.

По словам Сюзан Уиттен, преподавателя политической 
теории в Королевском университете Белфаста, это частично 
связано с тем, что европейские университеты испытывают 
меньшее юридическое, политическое и культурное давление, 
чем университеты в Америке. В свою очередь, американские 
политики привлекли руководителей университетов к 
ответственности в Конгрессе за их действия во время 
протестов, что привело к отставке некоторых из них. В 38 
штатах существуют законы, которые препятствуют бойкотам 
Израиля. И американские университеты больше зависят от 
частных доноров, чем университеты в Европе, которые 
отказываются делать пожертвования своим альма-матер 
из-за протестов.

«Рыночно-ориентированная система высшего образования 
в США создала климат, в котором университеты находятся 
под огромным давлением со стороны доноров, политиков 
и студентов. Более того, в Америке очень любят судиться, 
серьёзно относятся к политике и законодательству о 
равенстве и имеют очень прочные политические отношения 
с Израилем, чего нет в той же мере в европейских вузах», 
сказала Уиттен в интервью Еврейскому телеграфному 
агентству (JТА). 

Далее, протестное движение в США характеризуется 
жесткими мерами со стороны администраций университетов 
и полиции в десятках кампусов, включая выселения 
из общежитий, отстранения от учебы, отчисление из 
университета и более 2 900 арестов по всей стране. 
Несколько вузов позволили студентам продолжить 
протесты или даже согласились вести с ними переговоры. 
В таких университетах, как Браун, Гарвардский и Ратгерский 
администрации заключили сделки по раскрытию инвестиций 
или рассмотрению предложений студентов в обмен на 
прекращение их протестов.

Однако ни один университет в США не заявил, что 
разорвёт связи с Израилем. В университете Сонома ректор 
Минг-Тунг Ли разослал по кампусу служебную записку, в 
которой одобрил бойкот Израиля и евреев на территории 
университета. В тот же день он был отстранён от должности 
и на следующий день ушёл на пенсию.  

Европейские студенты призывают не 
инвестировать в компании Израиля 

Тринити-колледж в Дублине
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Недвижимость

Кестас Вилейкис

Если вы склонны срываться на людей, возможно, в 
этом виноват не ваш характер, а ваша диета.

Ученые из Пенсильванского университета 
обнаружили, что люди, принимающие омега-3, которые 
содержатся в рыбе, семенах льна и грецких орехах, 
реже подвержены вспышкам агрессии и насилия.

Команда проанализировала более 20 исследований, 
в которых тестировалось это питательное вещество, и 
обнаружила 30-процентное снижение агрессивности у 
людей, принимавших добавку в течение как минимум 
двух недель.

Поскольку было доказано, что омега-3 стимулирует 
работу мозга, исследователи предположили, что она 
может улучшить механизмы, которые плохо работают 
у людей с таким поведением.

Нейрокриминолог из Пенсильванского университета 
Эдриан Рейн считает, что необходимо вводить добавки 
омега-3 для снижения агрессивности в различных 
сферах, включая систему уголовного правосудия. 
Он отмечает, что омега-3 не является волшебным 
средством, способным полностью решить проблему 

насилия в обществе, но результаты исследований 
показывают, что эти добавки могут помочь, и нам 
следует начать применять новые знания на практике.

Омега-3 – это тип жиров, который необходим 
нашему организму для выживания, но который он 
не может вырабатывать самостоятельно. Некоторые 
распространенные источники этих питательных 
веществ – рыба, такая как макрель, лосось и сельдь, а 
также семена льна и чиа, грецкие орехи и соевые бобы.

В качестве альтернативы, врачи рекомендуют 
принимать таблетки с рыбьим жиром, которые 
содержат большое количество полезных веществ.

Профессор Рейн уже десять лет исследует связь между 
омега-3 и преступным поведением. В его последнем 
исследовании, опубликованном в журнале Aggression 
and Violent Behavior, проанализированы данные 29 
предыдущих исследований с участием 3918 человек 
за период с 1996 по 2024 год. Участники, в среднем 
возрасте 21,74 года, принимали омега-3 в дозе 1,18 
грамма в течение 16,37 недель. Результаты показали, 
что, не зависимо от пола, возраста, психических 
диагнозов или продолжительности лечения и 
дозировок, агрессивное поведение у людей снижалось 
в среднем на 30 процентов.

Однако команда отметила, что их результаты показали 
лишь кратковременное снижение, и необходимы 

дополнительные исследования, чтобы увидеть 
долгосрочные последствия.

Существует множество исследований, которые 
связывают аномалии в тканях мозга с агрессивным 
поведением.

Н е в р о л о г  П а м е л а  Б л е й к  и з  б о л ь н и ц ы 
Джорджтаунского университета объяснила, что 
недостаточное развитие нервов в префронтальной 
коре мозга увеличивает вероятность насилия, агрессии 
и импульсивного поведения.

Как бы омега-3 ни воздействовала на мозг, ученые 
не утверждают, что это панацея от агрессивного 
поведения. Вероятно, людям, которые борются со 
вспышками гнева, потребуется нечто большее, чем 
изменение рациона питания, чтобы улучшить свое 
положение.

Профессор Рейн и его коллеги считают, что добавки 
омега-3 следует использовать в дополнение к другим 
методам лечения, таким как когнитивно-поведенческая 
терапия или фармакологические средства. Они 
подчеркивают важность информирования лиц, 
осуществляющих уход, о возможных преимуществах 
этих добавок. Команда исследователей также 
отмечает необходимость применения омега-3 на 
практике и продолжения исследований для оценки 
их долгосрочной эффективности. 

Исследование: исключение этих 
трёх продуктов из меню увеличивает 
склонность к агрессии 
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Изучение школьных учебников Саудовской Аравии показало 
возросший прогресс в изображении Израиля и сионизма в 
королевстве, что является продолжением позитивной тенденции, 
наметившейся в последние годы.

Согласно исследованию, опубликованному на прошлой неделе 
организацией IMPACT-se, которая отслеживает образовательные 
программы в странах Ближнего Востока и Северной Африки, в 
учебниках на 2023-2024 учебный год больше не говорится о том, что 
сионизм является “расистским” европейским движением, и больше 
не отрицается историческое присутствие евреев в регионе.

Обозначения Израиля как “вражеского государства” были 
вычеркнуты, но ссылки на “израильскую оккупацию” все еще 
можно найти, и в учебной программе по-прежнему подчеркивается 
приверженность Саудовской Аравии делу палестинцев.

Название “Израиль” до сих пор не появляется на картах, но название 
“Палестина”, которое ранее охватывало всю израильскую территорию, 
теперь удалено.

В прошлые годы саудовские студенты изучали учебники, содержащие 
примеры ненависти и подстрекательства. В отчете указано, что среди 
удаленных материалов были описания евреев как вероломных 
личностей и стихи из Корана, в которых говорилось, что евреи 
превратились в обезьян.

Также в докладе отмечается, что в последние годы также был 
удален проблемный контент, пропагандирующий насильственный 
джихад и мученичество. Вместо этого продвигается ненасильственная 
интерпретация джихада как индивидуальной борьбы за личное 
улучшение, а не вооруженной борьбы против немусульман.

Постепенное потепление в отношениях с Саудовской Аравией 
началось около десяти лет назад. Этот процесс напоминает то, что 
делали ОАЭ и Бахрейн за десятилетие до подписания соглашений 
Абрахама, - очень медленные, постепенные шаги, отражающие 
терпимость и нормализацию взаимодействия.

Отношения Израиля с ОАЭ и Бахрейном вылились в сотрудничество, 
так называемый “теплый мир”, в отличие от “холодного мира”, царящего 
в отношениях с Иорданией и Египтом, двух странах, где общественное 
мнение в подавляющем большинстве настроено враждебно по 
отношению к Израилю.

Укрепление религиозной терпимости, по-видимому, является 
способом, которым саудовские правители пытаются подготовить 
общественное мнение к возможной новой главе в отношениях с 
Израилем.

Однако шаги, направленные на нормализацию отношений с 
Израилем, не должны восприниматься как отказ от палестинского 
вопроса, который по-прежнему вызывает сильные эмоции у широких 
слоев саудовской общественности. Королевство неоднократно 
выступало с критическими заявлениями во время продолжающейся 
войны Израиля против ХАМАС, подчеркивая свою поддержку мирных 
палестинцев.

На прошлой неделе, возможно, в своем самом резком заявлении 
против Израиля с начала войны, Министерство иностранных 
дел Саудовской Аравии обвинило Израиль в совершении 
“продолжающихся массовых убийств на грани геноцида”, после 
израильского удара по Рафаху, в результате которого погибли десятки 
мирных жителей.

На протяжении многих лет Саудовская Аравия демонстрировала 
готовность смягчить свои требования к Израилю в обмен на 
установление дипломатических отношений. В то время как в арабской 
мирной инициативе, представленной в 2002 году, говорилось о 
создании палестинского государства в качестве предварительного 
условия для нормализации, на переговорах, проведенных в прошлом 
году до 7 октября, говорилось о “пути” к созданию палестинского 
государства.

Премьер-министр Биньямин Нетаньяху до сих пор отказывался 
от требований придерживаться надежного пути к будущему 
палестинскому государству в рамках переговоров по нормализации. 

Саудовская Аравия убирает анти-
израильские материалы из учебников 

На протяжении десятилетия премьер-министр Индии 
Нарендра Моди удерживал решающее влияние на 
политику своей страны. Но по мере поступления 
результатов выборов во вторник стало ясно, что его 
влияние может существенно ослабнуть. 

Моди, возглавляющий партию «Бхаратия Джаната» 
(BJP), заявил о победе на выборах и о том, что это будет 
его третий срок на должности премьер-министра 
Индии. Однако, сама партия потеряла абсолютное 
парламентское большинство.

Избирательная комиссии завершила подсчет голосов 
на всеобщих выборах, и партия Моди потеряла свое 
большинство в парламенте. Это стало серьезным 
ударом для Моди, так как его партия ожидала совсем 
другого результата.

Празднующий победу Моди сказал, что впервые 
за три электоральных цикла его партия оказалась 
не в состоянии сформировать правительство без 
поддержки своих партнеров по коалиции, чтобы 
сформировать правительство. 

Оппозиционные силы, вопреки ожиданиям 
многих наблюдателей, укрепили свои позиции. 
Так, «Индийский национальный конгресс» (INC), 
руководивший страной большую часть времени после 
обретения независимости, может рассчитывать на 
99 мест.

На выборах, которые отметились рекордной явкой 
избирателей, по данным Al Jazeera, проголосовали 
642 миллиона человек в ходе семифазного процесса, 
который начался в апреле и закончился в субботу. 
Результаты выборов стали неожиданными, указывая на 
то, что доверие избирателей к партии BJP постепенно 
ослабевает.

Идеология BJP, известная как хиндутва, продвигает 
индуистский национализм, который критики обвиняют 
в разжигании антимусульманской ненависти и правого 
экстремизма.

Моди даже обвинял оппозиционные силы INC в 
заговоре с целью перераспределения богатства 
Индии в пользу мусульманского меньшинства, 
как ранее сообщал Business Insider. Моди отрицал, 
что целенаправленно атакует мусульманское 
меньшинство ради завоевания симпатий индуистского 
большинства, пишет агентство Reuters.

Хотя Моди по-прежнему популярен по всей Индии, 
но некоторые считают его авторитарным лидером, 
и его оппоненты во вторник назвали признаки его 
ослабевающей власти победой демократии.

Глава оппозиционной партии «Индийский 

национальный конгресс» Малликарджун Харге заявил: 
«Эти выборы стали моральным и политическим 
поражением для Моди. Это победа народа и победа 
демократии», сообщил телеканал PBS NewsHour.

Бывший глава Резервного банка Индии Рагхурам 
Раджан в своем посте в LinkedIn написал: «Индийский 
избиратель высказался. Это очень мудрое решение! 
Это победа индийской демократии и победа 
индийской экономики. Независимо от того, что 
произойдет в ближайшие дни, у нас будет сильная 
оппозиция, которая заставит правительство изменить 
свой курс».

Как отмечает издание The Economic Times, позиции 
партии «Бхаратия Джаната» подкосили инфляция 
и высокий показатель безработицы. При этом 
главной причиной скромных результатов партии 
стала агрессивная кампания правящей партии, в 
ходе которой Моди сделал ряд нелицеприятных 
высказываний в отношении оппозиции. Ставка 
же самой Индии на более позитивную повестку и 
предвыборные обещания, в том числе по увеличению 
числа рабочих мест, ежемесячных пособий и других 
программ социального обеспечения, помогли 
оппозиционным силам значительно укрепить позиции.

До Моди, который займет кресло премьер-
министра в третий раз, лишь один человек смог так 
долго продержаться у руля – ее первый премьер 
Джавахарлал Неру, соратник отца-основателя 
независимой Индии Махатмы Ганди. 

Результаты выборов в Индии 
неутешительны для партии Моди 

Премьер-министр Индии Нарендра Моди
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Ïðàâèëà ïîäà÷è îáúÿâëåíèé  Ïðàâèëà ïîäà÷è îáúÿâëåíèé  
Îáúÿâëåíèÿ ìîæíî ïîäàâàòü è îïëà÷èâàòü 
ëþáûì èç ñëåäóþùèõ ñïîñîáîâ: 
Îáúÿâëåíèÿ ìîæíî ïîäàâàòü è îïëà÷èâàòü 
ëþáûì èç ñëåäóþùèõ ñïîñîáîâ: 

Объявление
в газете
Объявление
в газете

Общие правила для раздела “Объявления”
• Стоимость объявления в одном номере газеты: 50¢ за слово.
• Номер телефона считается как за одно слово.
• Слова, выделенные жирными или ЗАГЛАВНЫМИ буквами: 
    60¢ за слово.
• Если вы хотите поместить свое объявление в нескольких номерах,
    то сумму умножьте на количество публикаций.
• Фотография в объявлении: $5.
• Объявление в рамке: $5 за модуль (1”х1,5”)

За дополнительную плату (50¢ за слово)
Ваше объявление будет опубликовано также и в газете
“Aidas” на литовском языке

Сложите суммы по пунктам 1-6
Общая
сумма

ТРЕБУЮТСЯ НА РАБОТУ
ИЩУ РАБОТУ
УСЛУГИ
РЕМОНТ ЖИЛЬЯ
УРОКИ - ОБУЧЕНИЕ
СДАЕТСЯ - РЕНТ
ИЩУ РУММЕЙТА
БИЗНЕС НА ПРОДАЖУ
БИЗНЕС-ПРЕДЛОЖЕНИЯ
КУПЛЯ - ПРОДАЖА
ПРОДАЖА АВТОМОБИЛЕЙ
ЗНАКОМСТВА
РАЗНОЕ
ПРОДАЖА НЕДВИЖИМОСТИ

БЕСПЛАТНО!* ОБЪЯВЛЕНИЯ ОНЛАЙН НА САЙТЕ WWW.7DAYS.US *ПУБЛИКУЮТСЯ ТОЛЬКО НА WWW.7DAYS.US

Отметьте нужный раздел

Текст объявления:

(При нехватке места вложите дополнительный лист)

1. Объявление обычными
буквами - 50¢ за слово. 

Количество слов Количество номеров Стоимость объявления

Х $0.50 Х = $

2. Объявление жирными
буквами - 60¢ за слово. 

Количество слов Количество номеров Стоимость объявления

Х $0.60 Х = $

3. Объявление
ЗАГЛАВНЫМИ
буквами - 60¢ за слово. 

Количество слов Количество номеров Стоимость объявления

Х $0.60 Х = $

4. Объявление
ЖИРНЫМИ ЗАГЛАВНЫМИ
буквами - $1.20 за слово. 

Количество слов Количество номеров Стоимость объявления

Х $1.20 Х =

5. Объявление в рамке - дополнительно $5 за размер 1”х1,5”

$

Количество
слов6. 

Количество
номеров

Стоимость
объявленияХ $0.50 Х = $

!

!
Поздравление с праздником (день рождения, юбилей, 
свадьба) в рамке (текст и фотография) - от 10 долларов, в 
зависимости от размера объявления. Некрологи, 
соболезнования (текст и фотография), публикуются БЕСПЛАТНО

Ваше имя и телефон:
(только для 
редакционного 
пользования)

ФОРМА ОПЛАТЫ:  
ЧЕК         
МАНИ-ОРДЕР       1 2 3 4 5 6 $+ + + + =+

- -

Неоплаченные 
объявления 
печататься 
не будут

Заполните КУПОН из газеты, вложите в конверт вместе 
с чеком или money order на имя Ethnic Media и 
отправьте почтой  по адресу: Ethnic Media, 25 Telser, 
P.O. Box 261, Lake Zurich, IL 60047ПОЗВОНИТЕ по бесплатному номеру 877-459-0909 и 

надиктуйте Ваше объявление, укажите количество 
выходов (сколько недель публиковать объявление) и Ваш 
контактный телефон. Сотрудник редакции перезвонит 
Вам в течение ближайшего рабочего дня и примет оплату.  

Отправьте объявление ТЕКСТОВЫМ СООБЩЕНИЕМ на 
номер 312-999-0609, в тексте укажите количество 
выходов (сколько недель публиковать объявление) и 
Ваш контактный телефон. Сотрудник редакции 
перезвонит Вам в течение ближайшего рабочего дня и 
примет оплату. 

Отправьте текст объявления ПО ФАКСУ 866-710-0220,  
укажите количество выходов (сколько недель 
публиковать объявление) и Ваш контактный телефон. 
Сотрудник редакции перезвонит Вам в течение 
ближайшего рабочего дня и примет оплату.  

Отправьте объявление по ЭЛЕКТРОННОЙ ПОЧТЕ 
на info@ethnicmedia.us,  укажите количество выходов 
(сколько недель публиковать объявление) и Ваш 
контактный телефон. Сотрудник редакции перезвонит 
Вам в течение ближайшего рабочего дня и примет оплату.  

КУПОН
КУПОН

708-724-4000 773-254-1960

• CLASSIFIED • CLASSIFIED • CLASSIFIED • CLASSIFIED • CLASSIFIED • CLASSIFIED •

Требуются
на работу

КОМПАНИЯ AEC PARCEL 
SERVICE INC. ПРИ-
ГЛАШАЕТ НА РАБОТУ 
ВОДИТЕЛЯ НА ПОЛНЫЙ 
РАБОЧИЙ ДЕНЬ. ОБЯ-
ЗАННОСТИ - ЗАБИРАТЬ 
ПОСЫЛКИ. ТРЕБОВА-
НИЯ К КАНДИДАТАМ: 
ЗНАНИЕ АНГЛИЙСКО-
ГО ЯЗЫКА, ЛЕГАЛЬНЫЙ 
СТАТУС. ПРИВЕТСТВУ-
ЕТСЯ ЗНАНИЕ РУССКО-
ГО, УКРАИНСКОГО, 
ПОЛЬСКОГО ЯЗЫКОВ. 
ТЕЛ. 773-656-5558

Т Р Е Б У Ю Т С Я 
OWNER OPERATORS 
НА МЕСТНЫЕ И 

MIDWEST РЕЙСЫ. 
5-6 ДНЕЙ, В ПЯТНИ-
ЦУ ВСЕГДА ДОМА, 
DRY VAN ГРУЗЫ, 
ПАРКОВКА В 
BOLINGBROOK, IL. 
ЗВОНИТЕ (847)401-
4797, КЕСТАС
СТРАХОВАЯ КОМ-
ПАНИЯ ПРИГЛА-
ШАЕТ НА РАБОТУ 
НОВЫХ АГЕНТОВ. 
ЗВОНИТЬ ПО ТЕЛ. 
( 8 4 7 ) 6 6 8 - 2 0 6 6 , 
РОБЕРТ

Продажа
недвижимости

ЭТО ОБЪЯВЛЕНИЕ 
ТОЛЬКО ДЛЯ ИНВЕ-
СТОРОВ!! ПРЕДЛА-

Профессиональный парикмахер 

ВИЛМА
- Стрижки  - Окраска 
- Химическая завивка
- Женские прически и укладки
- ДОЛГОВРЕМЕННОЕ НАСЫЩЕНИЕ 
   ВОЛОС КЕРАТИНОМ

Тел.

(773) 616-2847

Быстрый 
надежный 
сервис

Быстрый 
надежный 
сервис

ОТОПЛЕНИЕ

Линас, тел.

ОХЛАЖДЕНИЕ

ГАЮТСЯ РАЗНЫЕ 
ВАРИАНТЫ НЕДВИ-
ЖИМОСТИ С КВАР-
ТИРАНТАМИ. ЦЕНЫ 
ОТ $100,000.ЗВО-
НИТЕ ИННЕ ГАШПАР 
REALTY ADVISORS 
NORTH (847)922-

9478

Услуги

S U N R I S E 
M O N U M E N T S 
COMPANY ИЗГО-
ТАВЛИВАЕТ И 
Р Е С Т А В Р И Р У Е Т 
ПАМЯТНИКИ. ТЕЛ. 
(847)602-5800

www.acitydumpsters.com
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